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/ في إطار دعمها الدائم للصناعة الوطنية استقبلت جمعية 

عارف  سمير  الدكتور  برئاسة  رمضان  من  العاشر  مستثمرى 
رئيس مجلس الإدارة  كل من، الاستاذ محمد جبران وزير العمل 
والمهندس حازم الأشموني محافظ الشرقية فى أول زيارة لهم 
لجمعية المستثمرين بعد تشكيل الحكومة الجديدة لمناقشة دعم 

الصناعة والوقوف على كافة التحديات وتذليل العقبات.
وحضر اللقاء كل من المهندس علاء عبد اللاه رئيس جهاز مدينة 
رئيس  نائب  عتمان  حمدي  المهندس  و  رمضان  من  العاشر 
رئيس  نائب  نصر  صبحي  والدكتور  للمشروعات  المجلس 
المجلس لشئون اللجان  والاستاذ أيمن رضا عبدالله الأمين العام 
ومساعد الرئيس للإتصال السياسي والمهندس عادل اسماعيل 
العمل  وزارة  وكيل  الهادى  عبد  أحمد  والاستاذ  الصندوق  أمين 

الدوكار رئيس نقابة  بالشرقية  و الأستاذ أشرف 
أعضاء  وبمشاركة  البرى  النقل  عمال 

مجلس الإدارة .

في البداية رحب الدكتور سمير عارف رئيس مجلس الإدارة بوزير 
العمل و محافظ الشرقية و الحضور فى مقر الجمعية ، كما أثنى على 
هذه الزيارة كونها الأولى بعد تكليفات القيادة السياسية بتشكيل 
الحكومة والمحافظين الجدد ، مؤكداً أن الجمعية ومستثمري المدينة 
دائماً ما يتطلعوا لإستمرار التعاون والتواصل لتحقيق الصالح العام 

لمدينة العاشر من رمضان بإعتبارها قاطرة الصناعة المصرية . 
الشرقية  محافظ  الأشمونى  حــازم  المهندس  توجه  جانبه  ومن 
بأن  موضحاً   ، الدعوة  هذه  على  الجمعية  إدارة  لمجلس  بالشكر 
الحكومة الجديدة لديها توجيهات من القيادة السياسية بضرورة 
،خاصة  والصناعة  الإستثمار  وتشجيع  الإنتاجية  القطاعات  دعم 
مدينة العاشر من رمضان و التي ستلقى مزيد من الإهتمام خلال 

المرحلة المقبلة .
وأكد الاستاذ محمد جبران وزير العمل بأنه 
له  ــارة  زي أول  تكون  أن  على  حــرص 
العاشر  الصناعة وهى  أكبر قلاع  فى 
الوطنية  للصناعة  دعماً  رمضان  من 
وتوفير بيئة عمل آمنة وتكامل وإيجاد 
وأصحاب  العمال  بين  متوازنة  علاقة 

الأعمال.
كما أثنى الاستاذ أيمن رضا عبد الله 
بالإستجابة  للجمعية  العام  الأمــين 
العمل  وزيـــر  معالي  مــن  الكريمة 
وتلبية  الشرقية  محافظ  ومعالي 
هذا  وحضور  المدينة  لزيارة  الدعوة 
الأمنيات  أطيب  لهم  متمنياً  الاجتماع 
بالتوفيق والسداد فى المهام الجسيمة 
بما  والمحافظة  بالوزارة  لسيادتهم 

يحقق الصالح العام .
والنقاش  المفتوح  الحوار  خلال  ومن 
المجلس  وأعضاء  الضيوف  بين  المثمر 
التي  والمشكلات  الصناعة  بشأن 
المستثمرين  وتطلعات  تواجهها 
ورؤيتهم  والمحافظة  الحكومة  من 
التحديدات  ظل  فى  القادمة  للفترة 

الإقتصادية العالمية .
وجاءت توصيات الاجتماع كالآتي:

   -     التنسيق مع جهاز المدينة والتنمية الصناعية لحصر كافة 
الأراضى غير المستغلة لإتخاذ القرارات المناسبة لإستغلالها وإعادة 

تشغيلها وإضافتها إلى منظومة الصناعة المصرية . 
    -    فتح الحوار المجتمعي لإصدار قانون العمل الجديد و الذي 
أطرافها من  و توضيحها بين  العمالية  العلاقه  يستهدف تحسين 
العامل وصاحب العمل بمشاركة جمعية المستثمرين مع منظمات 
المال و الأعمال و سيكون ذلك فى خلال شهرين على الأكثر ، كما 
تم الموافقة على إختيار الدكتور صبحي نصر نائب رئيس الجمعية 

لتمثيل الجمعية في الحوار المجتمعي المشار إليه .
    -     تكليف جمعيه المستثمرين بحصر المشكلات التي تواجه 
الصناعة فى مختلف المجالات و ذلك لمناقشتها مع المسؤلين فى 
ضوء توجهات الدولة بتهيئة المناخ المناسب للإستثمار والتعليمات 
التي تم منحها للحكومة الحالية و تكليفها بجذب الإستثمارات و 

تذليل المعوقات أمام المستثمرين.
     -    تشغيل مراكز التدريب التابعة لوزارة العمل بالشرقية 
لعدم  نظراً  رمضان  من  العاشر  مدينة  بمصانع  العمالة  لتدريب 

إتاحة مراكز تدريب تابعة للوزارة بالمدينة .
العمل  وزارة  و  الشركات  بين  تعاون  اتفاقيات  توقيع       -     
بكل  المتاحة  العمالة  من    %  20 بنسبة  المصانع  داخل  للتدريب 
شركة لمدة )3( أشهر و بعد إنتهاء التدريب يتم إلحاقهم للعمل 

مدربة  ماهرة  كعمالة  العمل  لسوق  توفيرهم  أو  ذاتها  بالشركة 
تواكب تكنولوجيا الصناعة .

    -     توقيع إتفاقية تعاون بين وزارة العمل ووزارة التضامن 
الإجتماعي لإصدار وثيقة تأمين إجتماعى عن عدد )2( مليون عامل 
ضد إصابات العمل والوفاة من العمالة غير المنتظمة وسيتم إخطار 

الجمعية بالمعايير والإشتراطات الخاصة بتفعيل هذ الإتفاقية .

     -     دراسة تخصيص مدرسة بمدينة العاشر من رمضان 
التعليم  على  المتزايد  للإقبال  نظراً  والتكنولوجي  الفني  للتعليم 

الفني .

    -     يتم دراسة الطلبات الواردة من الشركات من خلال إتحاد 
الصناعات المصرية بشأن الإستثناء من قرار تطبيق الحد الأدنى 
و  المختصة  اللجان  أقرتها  التى  والمعايير  للإجراءات  للأجور طبقاً 
المتعلقة بموقف الشركة المالي و حجم أعمالها وأرصدة ميزانياتها.

الأهرام  شركة  لزيارة  العمل  وزير  توجه  الإجتماع  إنتهاء  وعقب 
لنظم الأمان وشركة الأمراء لإنتاج السيراميك بالمنطقة الصناعية 

الثالثة .

كما توجه محافظ الشرقية لمجلس الأمناء لحضور الإجتماع الدوري 
لمجلس أمناء مدينة العاشر من رمضان .

جمعية مستثمرى العاشر من رمضان 
تناقش دعم الصناعة الوطنية

 بحضور وزير العمل ومحافظ الشرقية ورئيس جهاز المدينة:
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جمعية المستثمرين تلتقي
 وزير الشباب والرياضة لبحث تطوير 
منظومة الرياضة بالعاشر من رمضان

مستثمري  جمعية  إدارة  مجلس  أعضاء  عقد   /

العاشر من رمضان برئاسة الدكتور سمير عارف 
وزير  صبحى  أشرف  الدكتور  مع  هاماً  إجتماعاً 
الشباب والرياضة بمقر الوزارة بالعاصمة الإدارية 
رضا  أيمن  الاستاذ  من  كل  وبحضور   ، الجديدة 
للإتصال  الرئيس  ومساعد  العام  الأمين  عبدالله 
السياسي والمهندس عادل اسماعيل أمين الصندوق  
الإدارة  مجلس  عضو  سلطان  محمود  والمهندس 
الإدارة  مجلس  عضو  عبدالعال  محمد  الدكتور  و 
مجلس  عضو  عبدالحليم  السيد  أحمد  الدكتور  و 

الإدارة  و المهندس الخضر إبراهيم  عضو مجلس 
الإدارة و الدكتورة هالة محمد صلاح الدين  مدير 
عام الجمعية و الاستاذ عمر عبدالله اسماعيل عضو 

الجمعية .
في البداية  رحب الدكتور وزير الشباب والرياضة بالحضور 

الشباب  وزير  منح  الإجتماع  وخلال  المجلس.   أعضاء  من 

والرياضة أعضاء جمعية مستثمري العاشر من رمضان ثلاثة 

دعمه  عن  معرباً   ، والمقترحات  الافكار  هذه  لدراسة  أشهر 

واستعداده  كبير  بشكل  المنظمة  هذه  تطوير  فى  الشديد 

أعضاء  وإمــداد  تمهيدية  إجتماعات  عدة  عقد  فى  الكامل 

لعمل  المطلوبة  البيانات  كل  المستثمرين  من  الجمعية 

بالعاشر  كبير  رياضي  استثماري  لمشروع  جدوى  دراسة 

تحت رعاية وزارة الشباب والرياضة.

رمضان  من  العاشر  مستثمرى  جمعية  استعرضت  كما 

عدة ملفات هامة تتمثل فى حرص الجمعية على مساندة 

بمدينة  والرياضة  الشباب  منظومة  لتطوير  الدولة 

من  أوليمبية  قرية  إنشاء  أبرزها   ، رمضان  من  العاشر 

بأحد  أو  لها  جديدة  أرض  تخصيص  خلال 

الأندية الإجتماعية بالمدينة وتطوير ورفع 

بالمجاورة  الشبابية  التنمية  مركز  كفاءة 

العاشرة والإستغلال الأمثل لها.

بالمدينة  الرياضية  الأندية  دعم  إلى  بالإضافة 

الفردية  الألعاب  فى  نجاحات  لديها  التى  خاصة 

لجميع  الرياضة  دور  تفعيل  وكذلك  والجماعية 

وأعضاء  رمضان  من  العاشر  بمصانع  العاملين 

الجمعية.

العام  الأمــيــن  رضــا  أيمن  الاســتــاذ  عــرض  كما 

مبنى  كفاءة  ورفع  تطوير  طلب  المستثمرين  لجمعية 

للأبطال  الإتاحة  سبل  لتوفير  بالمدينة  المدني  التعليم 

حمام  وتوفير  مصعد  تركيب  خلال  من  الهمم  ذوى  من 

كود معاقين للسيدات والرجال بكل طابق وعمل رامبات 

للكرسي المتحرك خاصة بعد نجاح بطولة تنس الطاولة 

البارالمبي الذى أقيمت فى العاشر من رمضان.
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مستثمرو العاشر من رمضان يبحثون العديد من 
القضايا مع وزير التموين والتجارة الداخلية

المستثمرين  جمعية  إدارة  مجلس  أعضاء  عقد   /
إجتماعاً هاماً مع الدكتور علي المصيلحي  وزير التموين 
الإدارية  بالعاصمة  الوزارة  بمقر  الداخلية  والتجارة 
كل  وبحضور   ، القضايا  من  العديد  لبحث  الجديدة 
من الاستاذ أيمن رضا عبدالله الأمين العام ومساعد 
كمال  أحمد  والاستاذ  السياسي  للإتصال  الرئيس 
حسن  والاستاذ  الرسمي   والمتحدث  الوزير  معاون 
الشُعب  لشئون  المجلس  رئيس  مساعد  الفندي 
الإدارة   مجلس  عضو  الشنواني  عــادل  الاستاذ  و 
الصناعات  شعبة  رئيس  الفندي  عمرو  والاستاذ 
لجنة  رئيس  بسيوني  السيد  والاستاذ  الغذائية  
السيد  أحمد  الدكتور  و  الدولي   والتعاون  الزيارات 

عبدالحليم عضو مجلس الإدارة .
دعم ال�سناعة وتهيئة المناخ المنا�سب للإإ�ستثمار

الداخلية  والتجارة  التموين  وزي��ر  الدكتور  رحب  البداية  في 
مع  التوا�سل  لمد  يتطلع  اأنه  مو�سحاً   ، الم�ستثمرين  جمعية  باأع�ساء 
الم�ستثمرين فى اإطار توجهات الدولة لدعم ال�سناعة وتهيئة المناخ 
ال�سناعة  العا�سر من رم�سان قلعة  للإإ�ستثمار، خا�سة مدينة  المنا�سب 

الم�سرية ودورها فى توفير ال�سلع الإإ�ستراتيجية للمواطن.

العام  الإأم��ي��ن  عبدالله  ر�سا  اأيمن  الإ�ستاذ  توجه  جانبه  وم��ن 
وتحديد  الجمعية  لدعوة  الكريمة  ا�ستجابته  على  للوزير  بال�سكر 
تواجه  م�سكلة  لإأى  ال�سادقة  مبادراته  على  علإوة   ، للإإجتماع  موعد 
بمكتبه  وقت  اأى  فى  الم�ستثمرين  لجميع  وا�ستقباله  الم�ستثمرين 

التى  العقبات  وتذليل  الم�سكلإت  لجميع  المنا�سبة  القرارات  واإتخاذ 
تواجه الم�ستثمرين.

عرض المشكلات و الرد عليها

كما قام الأمين العام  بعرض المشكلات الواردة إلى الجمعية 
من مستثمري المدينة والتى تم إعدادها وبحثها خلال الإجتماع 

و التي جاءت كالآتى :

اأزمة  مفت�سي التموين

مفت�سي  من  بال�سركات  المحا�سر  تحرير  في  والإإ�سراع  المبالغة      -    
 ، الم�سانع  م�سئولي  اإلى  الرجوع  بدون  للم�سانع  زياراتهم  اأثناء  التموين 
تحرير  قبل  بالتمهل  التموين  مفت�ش  توجيه  تلتم�ش  ال�سركات  اأن  موؤكداً 

المحا�سر حفاظاً على �سير العمل.

درجاتهم  مختلف  على  الوزارة  فى  للم�سئولين  التعليمات  كافة  الرد: 
ل�سمان  بالتعليمات  الإإلتزام  ويتم  الم�سانع  م�ساعدة  فى  الوظيفية 
زيارة  من  الهدف  ولي�ش  للموا�سفات  والمطابق  ال�سحيح  الإإنتاج 

المفت�سين هو المحا�سر واإنما الإإ�سلإح.

منافذ بيع بنظام مقابل الإإنتفاع

بيع  منافذ  بتوفير  الجديدة  المدن  اأجهزة  مع  التن�سيق  �سرورة      -    
للجمهور  الغذائية  منتجاتها  لتوفير  رمزية  وبمبالغ  الإإنتفاع  مقابل  بنظام 
وب�سعر مميز ومخف�ش تم�سياً مع توجهات القيادة ال�سيا�سية بالدولة لتخفيف 

المعاناة على كاهل المواطنين.

الرد: التوا�سل والتن�سيق مع رئي�ش جهاز المدينة من خلإل الجمعية 
المنافذ ويتم  الخا�سة بهذه  لتوفير الإأماكن  التموين  وبم�ساعدة وزير 
ال�سركات  بمنتجات  المنافذ  هذه  وتزويد  فوراً  الت�سغيل  اآليه  و�سع 

لتقديمها للمواطن مبا�سرة وت�سجيعاً للمنتج المحلى.

الغ�ش التجاري

   -     م�سكلة الغ�ش التجاري التي اأ�سبحت اأزمة تهدد الم�سانع فى مختلف 
المنتجات  اأ�سماء  اأو  لل�سركة  التجاري  الإإ�سم  فى  الغ�ش  �سواء  القطاعات 
وتاثير ذلك على المناف�سة والإإ�سرار بال�سركات الملتزمة واأ�سحاب العلإمات 
اإجراءات مواجهة هذه الظاهرة  التجارية الم�سجلة  مع رجاء الإإ�سراع فى 
لإأنها حالياً تعاني لإأكثر من عامين مما يكون لها الإأثر ال�سلبي على المنتجات 

المحلية.

هذه  خلإل  تزايدت  قد  الم�سكلة  هذه  اأن  الوزير  معالى  اأكد  الرد: 
الفترة بمختلف المجالإت ولإبد من الت�سدي لهذه الظاهرة التي ت�سر 
اأنه �سيتم تنظيم جل�سة حوار مع مختلف  بالإقت�ساد الم�سري ، مو�سحاً 
الجهات المعنية بهذه الم�سكلة من وزارة التموين وهيئة �سلإمة الغذاء 
والرقابة التموينية ومباحث التموين والغ�ش التجاري والرقابة العامة 
على ال�سادرات والواردات وجمعيات الم�ستثمرين والخروج بتو�سيات 
هذه  تردع  التى  القوانين  لإإ�سدار  الت�سريعية  الجهات  اإلى  ورفعها 

الظاهرة.

ت�سغيل مناطق لوج�ستية

   -    التخطيط لعمل وت�سغيل مناطق لوج�ستية لتخزين منتجات ال�سركات 
من  الم�سانع  لحماية  وذلك   ، الموانئ  من  بدلًإ  والإإ�ستيراد  الت�سدير  في 
والغرامات  الإأر�سيات  عن  ال�سحن  �سركات  تفر�سها  التي  الباهظة  الر�سوم 

والتي ت�سدد بالدولإر الإمريكي.

بنظام   ( الحاويات  لتداول  بور�سعيد  �سركة  بالفعل  توجد  ال��رد: 
الإإفراج الموؤقت( و�سيتم توا�سل ال�سركة مع الجمعية لتقديم خدماتها 
فى هذا المجال وتفعيل الإإفراج عن جزء من ال�سحنة ولي�ش الكل فى 

حاجة ال�سرورة لذلك.

م�سكلة النقل للب�سائع

بين  الإإنتاج(  وم�ستلزمات  النهائى  )المنتج  للب�سائع  النقل  م�سكلة      -    
على  وفروعها  القاب�سة  ال�سركة  بين  النقل  وكذلك  والمخازن  الم�سانع 
مباحث  ، حيث تطلب  التجار  التجارية وكبار  الجمهورية وال�سلإ�سل  م�ستوى 
تتم  لإ  التعاملإت  هذه  طبيعة  اأن  رغم  الحمولإت  هذه  فاتورة  التموين 
بفاتورة واإنما تتم من خلإل اأذون ا�ستلإم  والمطلوب اعتماد اأذون الإ�ستلإم 

كم�ستند ر�سمى لنقل هذه الب�سائع .

الرد:  تتم الرقابة على اأذون الت�سليم ويتم طلب الفاتورة خلإل 24 
�ساعة وذلك تي�سيراً على  المتعاملين وطالب بتقديم اأى �سكوى لل�سركة 

التي لديها م�سكلة فى هذا ال�ساأن.

ال�سعر الإإ�ستر�سادى للب�سائع

للب�سائع  ال�سعر الإإ�ستر�سادى  اللغط الذى يواجه احت�ساب وتقدير      -    
الإإ�ستر�سادى  ال�سعر  اأن  حيث   330/ للقرار  طبقاً  بالفاتورة  يدون  والذى 
اإلى  العا�سر  من  الب�ساعة  فى  عنه  يختلف  اأ�سوان  اإلى  العا�سر  من  للب�ساعة 

القاهرة .

الرد: تم تعديل القرار/330 الخا�ش بال�سعر الإإ�ستر�سادى للب�ساعة 
وال�سارى  الجديد  بالقرار  الجمعية  موافاه  و�سيتم  لها  النقل  وتكلفة 

العمل به الإأن.

م�ساركة الوزارة في تف�سير اللوائح والقرارات

الوزارة  مع  دائم  بع�سو  بالعا�سر  الغذائية  ال�سناعات  لجنة  تمثيل       -    
قطاعات  ب�ساأن  ت�سدر  التي  وال��ق��رارات  اللوائح  تف�سير  في  للم�ساركة 

ال�سناعات الغذائية ولجان الوزارة المعنيين بالقطاع الخا�ش .

الرد: يتم موافاه الوزارة بخطاب من الجمعية بتر�سيح من تراه من 
اأى لجان اأخرى بالوزارة  اأو  الم�ستثمرين لع�سوية لجنة تداول ال�سكر 
من  المر�سحين  ع�سوية  بقبول  الخا�سة  الإإج��راءات  اإتخاذ  و�سيتم 

الجمعية لهذه اللجان.

   -    تفعيل دور البور�سة الم�سرية لل�سكر.

اأو  الخا�ش  القطاع  من  حالياً  المدرو�سة  غير  التدخلإت  ال��رد: 
الم�ستهدفة  نتائجها  تحقيق  عدم  �سبب  ال�سكر  بور�سة  فى  الحكومي 
للبور�سة  المنظم  القانون  ي�سدر  لم  الإأن  وحتى  ا�ستمراريتها  وعدم 

وفور �سدور القانون �سيتم �سبط العمل ببور�سة ال�سكر.
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لقاء منتظر للم�ستثمرين

عارف  سمير  الدكتور  رحب  البداية  في 

العامة  الهيئة  رئيس  يوسف  ناهد  بالدكتورة 

و  ــكــرام  ال والــضــيــوف  الصناعية  للتنمية 

المدينة  ومستثمرى  المجلس  أعضاء  الزملاء 

أن  موضحاً  بالمدينة،  المستثمرين  ببيت 

من  الكثير  لوجود  اللقاء  هذا  ينتظر  الجميع 

 ، الهيئة  مع  والمتنوعة  المختلفة  التعاملات 

مخاطبة  على  الجمعية  إدارة  مجلس  وحرص 

بالمشكلات  الجمعية  لموافاة  الشركات  كافة 

فى  لعرضها  تواجههم  التى  العامة  أو  الخاصة 

هذا الإجتماع .

خطة تطوير �ساملة بالهيئة لتواكب احتياجات 
الم�ستثمرين

رئيس  الــدكــتــورة  توجهت  جانبها  ومــن 

رئيس  عارف  سمير  للدكتور  بالشكر  الهيئة 

على  المجلس  أعضاء  و  الجمعية  إدارة  مجلس 

لهذا  التنظيم  وحسن  الكريمة  الدعوة  هذه 

فى  بتواجدها  سعادتها  أبدت  كما   ، الإجتماع 

كبرى المدن الصناعية فى مصر .

شاملة  تطوير  خطة  هناك  أن  وأكـــدت 

المستثمرين  احتياجات  لتواكب  بالهيئة 

التطوير  خطة  أولويه  وعلي  والمتعاملين 

ميكنة   – المعاينات   – الرخص   – الأراضــي   (

الخدمات التي تقدمها الهيئة – تطوير الفروع 

سيتم  التي  الفروع  أهم  من  أن  موضحةً   ،)

تم  حيث   ،  ) رمضان  من  )العاشر  تطويرها 

تخصيص وتوفير مقر مستقل للفرع بمنطقة 

من خلال  التعامل  بالمدينة وسيكون  البنوك 

إلى  الحاجة  دون  الألكترونية  المنظومة 

الذهاب للهيئة أو فروعها.

الإإفتقاراإلى �سواغر

رمضان  من  العاشر  مدينة  أن  وأضــافــت 

الأراضي  تخصيص  في  بالعمل  مشكلة  لديها 

ظل  في  شواغر  إلى  تفتقر  حيث   ، الصناعية 

من  للتوسعات  ــي  الأراض على  الطلب  ــادة  زي

لمشروعات  طلبات  أو  القائمة  المشروعات 

جديدة في ضوء رغبة الكثير من المستثمرين  

بالمناطق الأحرى الاستثمار في مدينة العاشر 

بإعتبارها  المدن  من  غيرها  دون  رمضان  من 

أول وأكبر المدن الصناعية الجديدة في مصر.

أن  الهيئة  رئيس  الــدكــتــورة  واوضــحــت 

خرائط الشواغر تكون لدى هيئة المجتمعات 

بالفعل  أرسلت  والتي  الجديدة  العمرانية 

لكل  ليس  للأسف  ولكن  الخرائط  هذه  بعض 

الخرائط شواغر بالمدينة.

تخ�سي�ش م�ساحة 9.2 مليون متر مربع لل�سناعة

و  للمستثمرين  كما كشفت عن بشرى سارة 

التي أكدت فيها أنه تم اتخاذ قرار بتخصيص 

 ، للصناعة  مربع  متر  مليون   )9.2( مساحة 

الصناعة  أهمية  يجسد  التمييز  هذا  أن  لافتةً 

والاستثمار بمدينة العاشر من رمضان .

عارف  سمير  الدكتور  أضاف   جانبه  ومن 

تخاطب  سوف  الجمعية  بأن  المجلس  رئيس 

بطلب  الجديدة  العمرانية  المجمعات  هيئة 

المساحات  بخريطة  وتفصيلي  واقعي  بيان 

المساحات  لهذه  الفنية  والدراسات  الشاغرة 

المطلوب  للمشروعات  الاقتصادية  والجدوى 

التخصيص لها.

و طالب الاستاذ حسن الفندي مساعد رئيس 

طرح  عند  الأولوية  بمراعاة  الإدارة  مجلس 

الذي  للمستثمر  بالمدينة  الصناعية  الأراضي 

في  ويطمح  عمل  فرص  ولديه  وينتج  يعمل 

التوسعات وذلك ترسيخاً للعدل في التخصيص 

.

اأولوية التخ�سي�ش للم�ستثمر الذي لديه رخ�سة 
ت�سغيل و�سجل �سناعي

الهيئة  رئيس  السيدة  ردت  جانبها  ومن 

الطلبات  دراسة  في  المفاضلة  أن   ، ذلك  علي 

يكون للمستثمرين الذي لديهم رخصة تشغيل 

وسجل صناعي ، علاوة علي طلب جدول زمني 

 ، له أرض صناعية  لكل مشروع تم تخصيص 

الوزراء  مجلس  إلى  الجدول  هذا  إرسال  ويتم 

اتخاذ  تم  أنه  مؤكدةَ   ، الهيئة  مع  للمتابعة 

تيسيرات في رخص التشغيل وإلغاء الغرامات 

التقديم مجاناً  التأخير، كما يمكن إعادة  حال 

ــراءات  الإجـ وكــذلــك  المشروع  لإستكمال 

الميسرة الخاصة بتوفيق أوضاع المنشأت غير 

وكذلك   ، الرسمي  غير  والاقتصاد  المرخصة 

الثقيلة  الصناعات  ــراءات  إج علي  التيسير 

قرار  اصــدار  في  السنوية  المتابعة  وكذلك 

استيفاء  حتي  أنه  إلى  لافتاً  الطلب،  بقبول 

 )5( من  بدلاً  سنوات   )3( أصبحت  الإجــراءات 

النماذج  بعض  توحيد  مع  للمخاطر  سنوات 

معاينة  وتكون  الفنية  للمعاينات  ــة  الإداري

للنشاط سجل أو رخصة تشغيل ورفع  واحدة 

البيانات .

وأضافت أنه تم اعتماد عدد )14( مكتب من 

مع  للمتعاملين  خدماتها  لتقديم  الخبرة  ذوي 

الهيئة في كافة المجالات وتحديد تكلفة هذه 

على  التكلفة  ورفع  المتاجرة  لمنع  الخدمة 

المستثمرين.

تطوير مرافق المناطق ال�سناعية

كما توجه المهندس علاء عبد اللاه رئيس 

بالشكر  رمــضــان  مــن  العاشر  مدينة  جهاز 

للدكتور سمير عارف رئيس المجلس و أعضاء 

الكريمة لحضور  الإدارة علي دعوتهم  مجلس 

ناهد  الدكتورة  وتشريف  الهام  الإجتماع  هذا 

يوسف رئيس الهيئة العامة للتنمية الصناعية 

.

جهاز  برئاسة  بتكليفه  شرف  أنه  وأوضح 

تنمية مدينة العاشر من رمضان قلعة الصناعة 

المدينة  جهاز  رئيس  نتطلع  كما   ، المصرية 

وجمعية  الجهاز  بين  التعاون  بإستمرار 

المستثمرين ومجلس الأمناء .

اتصال  قنوات  بفتح  سعادته  عن  عبر  كما 

لتحقيق  والمستثمرين  المواطنين  جميع  مع 

في  يضع  أنه  مؤكداً   ، للمدينة  العام  الصالح 

الصناعية،  المناطق  مرافق  تطوير  أولوياته 

خطة  في  ذلك  ادراج  سيتم  أنه  إلى  منوهاً 

الموازنة العامة للدولة.

عر�ش الم�سكلإت

الأمين  الله  أيمن رضا عبد  الاستاذ  وعرض 

العام للجمعية المشكلات الواردة إلى الجمعية 

إلى  تقسيمها  تم  والتى  الإجتماع  هذا  خلال 

مشكلات عامة وأخرى خاصة ببعض الشركات .

رئيس  يوسف  ناهد  الدكتورة  قامت  والتى 

وذلك  تباعاً  وتوضيحها  عليها  بالرد  الهيئة 

كالآتى:

اأولإ: الم�سكلإت العامة:

الأراضـــى  قطع  ــلاك  م بعض  تــضــرر   -  1

رخص  إلغاء  إجــراءات  صعوبة  من  الصناعية 

المستأجر  من  الصناعى  والسجل  التشغيل 

للمنشأه دون  المستأجر  خاصة فى حال ترك 

على  علاوة  السجل  أو  الرخصة  عن  التنازل 

تعرض بعض الملاك لإبتزاز من المستاجرين 

لحثهم على الإلغاء.

على  الأرض  بمعاينة  الهيئة  تقوم  الــرد: 

للقطعة  الرخصة  بإصدار  وتقوم  الطبيعة 

والمشروع ويتم إصدار الرخصة للحائز.

- استكمال ترفيق منطقة )6( مليون متر   2

ومنطقة )710( فدان حيث أنه لم يتم الإنتهاء 

من شبكات المرافق بالكامل حتى الآن.

من  العا�سر  م�ستثمري  جمعية  دور  اإطار  فى   /

فقد   ، ال�سناعى  للقطاع  المطلوب  و  الداعم  رم�سان 
اجتماعاً  عارف  �سمير  الدكتور  برئا�سة  الجمعية  نظمت 
تواجه  التي  والتحديات  المتطلبات  اأهم  لمناق�سة  هاماً 
يو�سف  ناهد  الدكتورة  بح�سور  بالمدينة  الم�ستثمرين 
كل  وح�سور   ، ال�سناعية  للتنمية  العامة  الهيئة  رئي�ش 
من اللواء حازم عنان نائب رئي�ش الهيئة العامة للتنمية 
جهاز  رئي�ش  اللإه   عبد  علإء  والمهند�ش  ال�سناعية  

حمدى  والمهند�ش  رم�سان  من  العا�سر  مدينة  تنمية 
عتمان نائب رئي�ش مجل�ش الإإدارة للم�سروعات والدكتور 
اللجان   ل�سئون  الإإدارة  مجل�ش  رئي�ش  نائب  ن�سر  �سبحى 
والإ�ستاذ  العام   الإأمين  عبدالله  ر�سا  اأيمن  والإ�ستاذ 
خالد عبد الحميد مدير فرع الهيئة بالعا�سر من رم�سان  
الجمعية  اإدارة  مجل�ش  اأع�ساء  الإإجتماع  ح�سر  كما   ،
وقيادات هيئة التنمية ال�سناعية وم�ساركة عدد)150( 

من الم�ستثمرين ومندوبي ال�سركات .

بحضور 150 شركة
جمعية المستثمرين تلتقي رئيس 
الهيئة العامة للتنمية الصناعية 

لبحث تحديات المصانع
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الرد:  تم الإنتهاء من إجراءات طرح أعمال 

المناطق  بهذه  الخدمات  ترفيق  استكمال 

أو  شهر  مدة  فى  ترفيقها  من  الإنتهاء  وسيتم 

شهرين على الأكثر.

التصرفات  على  التعامل  اقــتــصــار   -  3

الخامس  بالتجمع  الرئيسي  بالفرع  العقارية 

بفروع  الخدمة  هذه  تفعيل  ومقترح  فقط 

الهيئة المختلفة منعاً للازدحام وتيسيراً على 

المتعاملين .

الرد:  سيتم تفعيل ذلك بعد تطوير مشروع 

الهيئة خاصة بعد تشغل الفرع الجديد لمدينة 

العاشر من رمضان.

4 - مشكلة الترخيص بنظام المسبق خاصة 

فى الموافقات البيئية وما يمثله من تعقيدات 

وبيروقراطية  البيئة  شــئــون  جــهــاز  مــن 

من  لأكثر  المشاريع  وتعطيل  الإجـــراءات 

 ، البيئية  الموافقة  على  للحصول  شهور   )4(

المشروعات  دراسات  استلام  يتم  أن  ويقترح 

الرد على  يتم  أن  الواحد على  الشباك  بنظام 

من  بدلاً  الدراسات  هذه  فحص  بعد  الشركات 

عقد إجتماعات متكررة دون جدوى .

الرد:  تم تيسير الإجراءات فى نظام رخص 

لسرعة  الــقــرارات  بعض  وإصــدار  التشغيل 

إصدار تجديد التراخيص .

رسوم  ســداد  على  التعامل  فتح  طلب   -  5

وعدم  بشهر  إنتهائها  قبل  السنوية  المتابعة 

من  شهر  بعد  إلا  السداد  تأخير  غرامة  توقيع 

على  المستمر  للضغط  نظراً  الموعد  إنتهاء 

فروع الهيئة .

الرد:  تمت الموافقة على استلام مستندات 

التجديد قبل الانتهاء بشهر وذلك تيسيراً على 

المتعاملين من خلال تقديم النظام الألكترونى 

المتابعة  وإجراء  الأوراق  بقبول  يسمح  حيث 

قبل موعد إنتهاء الرخصة باسبوع .

بفرع  الموظفين  أعــداد  تناسب  عدم   -  6

العاشر من رمضان مع حجم التعاملات المتعددة 

الموظفين  أعداد  زيادة  وطلب  الشركات  من 

بالفرع لإستيعاب طلبات العملاء.

الرد: جاري تنظيم العمل الاداري والميكنة 

وذلك  الخدمات  وتطوير  المعتمدة  والمكاتب 

مع إفتتاح وتشغيل المقر الجديد بالعاشر من 

رمضان .

الهيئة  اللجان بمقر  إنعقاد  التأخير فى   -  7

 – تظلمات   ( تخصصاتها  بجميع  الرئيسي 

تنازل – استئناف تعامل ( مما يعطل استكمال 

الإجراءات للمتعاملين.

إنتظار  فى  التأخير  يكون  ما  دائماً  الــرد: 

الهيئة من حيث توقف  المدن على  رد أجهزة 

أو  تظلمات  من  اللجنة  الصناعية محل  القطع 

تنازل أو استئناف تعامل.

الوكيل  مع  التعامل  عن  الهيئة  إمتناع   -  8

الأراضــى  قطع  حجز  حالة  فى  المفوض  أو 

الأسباب  ــداء  إب دون  المباشر  بالتخصيص 

وطلب حضور صاحب الشأن فى كل مناقشة أو 

تقديم المستندات .

الرد:  الهيئة تحاول منع السماسرة والإتجار 

نطالب  ولــذلــك   ، الصناعية  ــى  الأراضـ فــى 

بصاحب الطلب أو أحد المفوضين من العاملين 

بالشركة وليس وكلاء.

9 - عدم إجراء التنازل إلا بعد تنفيذ 50 %  

من النسبة الإنشائية على الأراضي المخصصة 

جهاز  تخصيص  الأرض   ،  )2014 عــام  قبل   (

تنمية مدينة العاشر رغم أن كراسة الشروط 

ليس بها بند يربط التنازل بالنسبة البنائية .

فى  الجدية  على  الهيئة  تحرص  الـــرد:  

الهدف  وتحقيق  الصناعية  الأراضى  تخصيص 

المنشود منها وهو إنشاء مشروع صناعي وعدم 

ترك الأرض بدون مبانى للإتجار والتربح.

عن  تصدر  التى  القرارات  نشر  طلب   -  10

المستثمرين  تهم  والتى  دورية  بصفة  الهيئة 

للتيسير  وذلك  بأول  أولاً  الهيئة  موقع  على 

على المتعاملين وإطلاعهم عليها.

القرارات  كافة  نشر  بالفعل  يتم  الــرد:  

جمعية  مخاطبة  وسيتم  الهيئة  موقع  على 

القرارات  هذه  من  بنسخة  أيضاً  المستثمرين 

لتعميمها على المستثمرين.

ثانياً : الم�سكلإت الخا�سة

11 -  الشركة المتحدة للعبوات الزجاجية

 111/ رقم  القطعة  بإيجار  قامت  الشركة 

وذلك   A6 الصناعية  بالمنطقه  ومتخللاتها 

لشركة المنيري لمنتجات الذره والتي ترغب 

والذي  نشاطها  وتطوير  توسعات  عمل  في 

وتقدمت  م   25 بإرتفاع  عنبر  إنشاء  يستلزم 

لإنهاء  2024/4/16م   بتاريخ  للهيئة  الشركة 

حتي  ولكن  المستندات  واستيفاء  الإجراءات 

تاريخه لم تتم الموافقه.

ــرد:  يــوجــد بــروتــوكــول تــعــاون بين  ــ ال

الهندسية  والهيئة  الصناعية  التنمية  هيئة 

الإرتفاعات  بشأن  وذلــك  المسلحة  للقوات 

القوات  موافقة  على  الحصول  تستلزم  والتى 

المسلحة على الإرتفاعات ويتم تسليم الأوراق 

الحصول  لحين  والمتابعة  الصناعية  بالتنمية 

على الموافقة.

12     - شركة جيد تكستايل

والملابس  النسيج  مجال  في  الشركة  تعمل 

العاشر  بمدينة  أجنبية  بإستثمارات  الجاهزة 

من رمضان.

وتقدمت الشركة بعمل رخصة صندرة منذ 

شهر يناير الماضي وحتى الآن لم يتم الإنتهاء 

بإنهاء  الشركة  وتطالب  الرخصة  إصدار  من 

رخصة الصندرة.

يستلزم  الصندرة  رخصة  إصــدار  الــرد: 

الطلب  متابعة  وإدارية وجاري  مراجعة فنية 

بين الشركة والمسئولين بالهيئة.

13 -   شركة المصرية للصناعات الحديدية

  الشركة من المصانع العاملة فى مجال إنتاج 

أكثر من مرة من قبل  معاينتها  البليت وتمت 

التنمية الصناعية.

أوضاع  وتوفيق  بتقنين  الشركة  وتطالب 

بالتنمية  الترخيص  فــى  المصانع  ــذه  ه

بسداد  الشركات  هذه  موافقة  مع  الصناعية 

كافة الرسوم المقررة .

الرد:  يتم إزالة المخلفات التى تم رصدها 

على الشركة فوراً وذلك لعدم تعرض الشركة 

لمخالفات كبيرة.

من  مجموعة  مــن  مقدمة  طلبات    -  14

صناعية  ــى  أراض قطع  لتخصيص  الشركات 

من  العاشر  العاشر  بمدينة  مختلفة  مساحات 

رمضان وبيانها كالآتى:

     -        ستارة لمنتجات الألومنيوم

     -        فينوس للمحمول

     -        فالكون للتجارة والإستيراد

     -        جود سيل للتعبئة والتغليف

     -        المستقبل للأثاث والديكور

صناعية  أراضـــى  حالياً  لاتــوجــد  ــرد:   الـ

متوفرة للتخصيص بمدينة العاشر من رمضان 

هيئة  من  الشواغر  خريطة  استكمال  لحين 

المجتمعات العمرانية الجديدة وكذلك تفعيل 

)9.2( مليون  الخاص بتخصيص مساحة  القرار 

متر مربع أراضي صناعية جديدة بالمدينة .

كما ا�سفر الإإجتماع عن الإآتى:

     -       تفعيل دور اللجنة المشتركة والمُشَكلة 

الإجتماعات  خلال  من  والجمعية  الهيئة  بين 

التي  والمعوقات  المشكلات  لبحث  الدورية 

تواجه المتعاميلن أولا بأول.

     -        مخاطبة هيئة المجتمعات العمرانية 

الجديدة لإستكمال خرائط الشواغر لإرسالها 

إلى الهيئة العامة للتنمية الصناعية

     -       تعميم خطاب بأسماء مكاتب الخبرة 

المعتمدة لدى الهيئة وذلك على المستثمرين 

الخبرات  هذه  من  والإستفادة  معهم  للتواصل 

بالتعامل مع الهيئة وفروعها.

الحاجزين  -       إرسال خطاب مُجمع من       

فدان   )710( ومنطقة  مليون   )6( بمنطقة 

للتنمية  العامة  الهيئة  إلى  لإرساله  للجمعية 

الصناعية للتنسيق مع جهاز المدينة لإستكمال 

المرافق لهذه المناطق .

الدكتورسمير  توجه  الإجتماع  نهاية  وفى 

يوسف  ناهد  للدكتورة  المجلس  رئيس  عارف 

على  الصناعية  للتنمية  العامة  الهيئة  رئيس 

لكافة  واستجابتها  وتوضيحها  الجاد  تفاعلها 

التساؤلات مع الحضور خلال هذا الاجتماع .



جمعية  عقدت   /

العاشر  مستثمري 
برئاسة  رمضان  من 

عارف  سمير  الدكتور 
الإدارة  مجلس  رئيس 

اجــتــمــاعــاً مــوســعــاً مع 
قيادات مصلحة الضرائب 

من  كل  وحضور  المصرية 
نائب  صقر  السيد  الدكتور 

الضرائب  مصلحة  رئيس 
محيي  الدكتور  و  المصرية  

مجلس  رئيس  نائب  حافظ 
رئيس  نائب  عتمان  حمدى  المهندس  و  الجمعية   إدارة 
مجلس إدارة الجمعية و الاستاذ أيمن رضا عبدالله الأمين 
الاستاذ  و  السياسي  للإتصال  الرئيس  ومساعد  العام 
حسن الفندي رئيس لجنة الضرائب والجمارك بالجمعية 
مصلحة  رئيس  مستشار  محروس  رجــب  الدكتور  و 
أعضاء  المستثمرين  من  عدد)75(  وبمشاركة  الضرائب 
الجمعية والمندوبين والمختصين بشركات ومصانع المدينة 

.

تحقق الصالح العام للدولة المصرية
الإدارة  مجلس  رئيس  عــارف  سمير  الدكتور  رحــب  البداية  في 

بالدكتورالسيد صقر نائب رئيس مصلحة الضرائب المصرية و قيادات 

المصلحة فى مقر الجمعية بمدينة العاشر من رمضان .

وأوضح أن  العلاقة الطيبة بين الإدارة الضريبية متمثلة فى منظومة 

يحكمها  والتى  المستثمرين  فى  متمثل  الضريبي  والممول  الضرائب 

القانون واللوائح  وتحدد حقوق وواجبات كل طرف هى بالفعل تحقق 

الصالح العام للدولة المصرية ، وأن المستثمرين على قناعة تامة بأن 

الإدارة الضريبية تقوم بتطبيق القانون .

خلال  من  ــالأداء  ب والإرتقاء  التطوير  فى  المصلحة  جهود  وثمن 

المنظومة الإلكترونية والتى كان لها الأثر الإيجابى فى تيسير التعامل 

مع المصلحة وزيادة حصيلة الضرائب .

المصلحة  رئيس  نائب  صقر  السيد  الدكتور  توجه  جانبه  ومن 

بالشكر لمجلس إدارة الجمعية علي الدعوة الكريمة وحسن الإستقبال 

ومشاركة الأفاضل من المستثمرين والمتعاملين فى هذا الإجتماع الهام  

والذى  يجسد التواصل بين أطراف منظومة الضرائب .

مشاركة المستثمرين بمواد القانون 
قبل إصداره من الجهات التشريعية

قانون  إصدار  أنه جاري  فيها  مؤكداً  للمستثمرين  سارة  بشرى  وزف 

الضريبي  المجتمع  فى  نوعية  نقلة  سيمثل  والذى  الموحد  الضرائب 

المستثمرين  ومشاركة  المجتمعية  الحوارات  فتح  سيتم  أنه  مضيفاً   ،

التشريعية علاوة على إصدار  الجهات  القانون قبل إصداره من  بمواد 

القانون  لمواد  الصحيح  التنفيذ  لضمان  الضريبية  للسياسات  وثيقة 

والبعد عن اللغط أو الإجتهاد لتحقيق النتائج المستهدفه منه .

اللجان  لشئون  المجلس  رئيس  مساعد  الفندي  حسن  الاستاذ  واشاد 

بجهود مصلحة الضرائب من حيث التطور التكنولوجي الهائل ومواكبة 

قوي  اقتصاد  ذات  أصبحت  المصلحة  أن  مؤكداً   ، العالمية  التطورات 

ونتطلع لإستمرار التطور وتحسين الآداء.

تشكيل لجنة مشتركة
وطالب الاستاذ أيمن رضا عبد الله الأمين العام للجمعية بتشكيل 

الضرائب  ومصلحة  المستثمرين  جمعية  بين  مشتركة  لجنة 

المصرية ، لتقوم بعقد إجتماعات بصفة دورية لمناقشة المشكلات 

والمعوقات التى تواجه المستثمرين مع المصلحة بإستمرار اختصاراً 

للوقت والجهد .

على  موافقته  المصلحة  رئيس  نائب  الدكتور  أكد  جانبه  ومن 

المختصين  بأرقام  آب  الواتس  على  وإنشاء جروب  اللجنة  تشكيل 

المصلحة  قيادات  أرقام  مع  المدينة  ومصانع  بشركات  والمتعاملين 

لتحقيق التواصل المطلوب العاجل والناجز بما يحسن آداء منظومة 

الضرائب .

بالجمعية  الضرائب  لجنة  عضو  عيسى  محمد  الاستاذ  تقدم  كما 

هذا  فى  الشركات  من  الــواردة  والخاصة  العامة  المشكلات  لعرض 

الإجتماع والتي تفضل الحضور من المصلحة بالرد عليها وتوضيحها 

كالآتى:

اأولًإ : الم�سكلإت العامة
   -     مشكلة إثبات المرتبات على المنظومة ... يتم إثبات المرتبات 

التأمينات الإجتماعية على  العام وبالتالي يكون حساب  فى بداية 

الزيادة  وتكون  التأميني  المرتب  تغير  يتم  ولا  المرتبات  أساس 

الفعلية للعاملين بعد شهر 4 بعد اعتماد الميزانية.

   -     عدم وجود دعم فني كافي لمنظومة الأجور والمرتبات مما 

يتسبب ذلك التأخير في رفع المرتبات الشهرية .

   -     إعادة النظر في مهلة رفع الفواتير على بورتال الضرائب 

 ، التوزيع  شركات  في  الأجــازات  أيام  خلال  البيع  في  وخصوصاً 

وكذلك فترة مراجعة الفواتير .

الفواتير من على بورتال  -     صعوبة سحب طابعة بتفاصيل     

الضرائب  حيث يتطلب وقت طويل .

   -     مشكلة الفواتير الوهمية في ظل تطبيق الفواتير الألكترونية 

، حيث نجد بعض الشركات يكون لهم مندوبي مشتريات في السوق 

يتم الشراء من موردين ويتم إرسال الفواتير على بورتال الشركة 

لم  المورد  إعتبار  على  الفاتورة  المأمورية  ترفض  الفحص  وعند 

يسدد الضريبة أو أنها شركات وهمية .

   -     مشكلة عدم الإعتراف بالمصاريف إلا بفواتير ألكترونية 

من تاريخ 2023/7/1.

   -     وعدم اعتبارها ضمن المصاريف 7 %  غير مؤيدة في هذا 

مثل  للمستثمر  القانون  يمنحها  ميزه  من  الإستفادة  عدم  يعتبر 

فواتير الكهرباء للعقارات،وفواتير اتحاد الملاك وفواتير وتسوية 

والترميم حيث جميعها فواتير  الصيانة  المتعلقة بمصاريف  العهد 

ورقية وعقود الإيجار المفروش للشركة.

وعدم  الفحص  مواعيد  تحديد  في  بالمرونة  المطالبة       -    

الفحص في فترات الإقفال مع عدم الفحص أكثر نوع ضريبة في 

وقت واحد وكذلك المرونة في التعامل مع الفحص الألكترونى .

   -     المساهمة التكافلية والتى يتم فرضها على إجمالى الإيرادات 

الخصم وهذا  التكاليف واجبة  من  تعتبر  للشركة ولا  المبيعات  أو 

يمثل إزدواجية وعدم العدالة فى تطبيق الضريبة .

الرد:  أى نظام فى بداية تطبيقه دائماً ما يواجه بعض المشكلات 

بتلافى  تقوم  المصلحة  ولكن  الألكترونية  المنظومة  فى  خاصة 

الأداء منذ عام  فى حسن  أية ملاحظات وهذا ظهر جلياً  ومعالجة 

المنظومة حتى الأن والتى شهدت تطوراً  ، بداية تطبيق  2018م 

هائلاً واستحسان معظم الممولين .

بم�ساركة بم�ساركة 7575 م�ستثمر: م�ستثمر:

 جمعية الم�ستثمرين تبحث حل م�سكلإت  جمعية الم�ستثمرين تبحث حل م�سكلإت 
الم�سانع مع قيادات م�سلحة ال�سرائبالم�سانع مع قيادات م�سلحة ال�سرائب
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لإصدار  بالمصلحة  للمختصين  تعليمات  إصــدار  على  عــلاوة 

من  فقط  أيام   )5( خلال  فى  للمول  الضريبي  بالموقف  شهادات 

تاريخ تقديم الطلب .

وكذلك جهود المصلحة فى مواجهة الفواتير الوهمية من حيث 

بهذه  تتعامل  والتى  المخالفة  بالشركات  دورية  نشرات  إصدار 

الشركات  وتلك  الفواتير  هذه  من  الممولين  وحماية  الفواتير 

الأمنية  للجهات  المصلحة  من  المقدمة  البلاغات  على  علاوة 

للقبض على أصحاب الإعلانات عن فواتير ضريبية علي وسائل 

الضرائب  بمنظومة  العبث  تريد  والتى  الإجتماعي  التواصل 

المصرية .

وأيضا تم التنسيق لعدم الفحص فى أوقات إعدادت الميزانيات 

عدم  وأيضا  بالشركات  المختصين  وقت  على  حرصاً  للشركات 

إجراء الفحص لأكثر من ضريبة فى وقت واحد .

التأمين الصحي  التكافلية  فهي تتبع قانون  وأما عن المساهمة 

بالتحصيل  معنية  الضرائب  وأن  الضرائب  قانون  وليس  الشامل 

وزير  إلى  التعديل  بمقترح  مذكرة  إعداد  تم  بالفعل  وأنه  فقط 

المالية لتعديل تطبيق المساهمة على مجمل الربح وليس إجمالي 

الإيرادارت وعدم إزدواجيتها لأنها تمثل تآكل لرأس المال .

بتعديل  المستثمرين  المصلحة  رئيس  نائب  الدكتور  ناشد  كما 

الفواتير الخاصة بالإيجارات لتكون بإسم الممول وذلك لتمكين 

الممولين من اعتمادها والإعتراف بها كمصاريف واجبة الخصم  .

ثانياً : الم�سكلإت الخا�سة
   -     شركة حلواني إخون

تتضرر الشركة من عدم إصدار بعض الجهات الحكومية فواتير 

ألكترونية ويقوم المأمور برفض هذه الفواتير.

انشطة  لديها  التى  الحكومية  الجهات  كافة  إلــزام  تم  الــرد:  

إقتصادية بضريبة القيمة المضافة إعتباراً من 2023/7/25م .

بالفواتير  بالإعتداد  الضرائب  لمأموري  تعليمات  صدرت  كما 

التنبيه  ،رغم  حكومية  جهات  عن  صادرة  كانت  طالما  الورقية 

على هذه الجهات بإصدار فواتير ألكترونية وطالب بحصر هذه 

الجهات التي لاتصدر فواتير ألكترونية لمراعاة واستدراك ذلك .

   -     شركة سوموتو

الشركة تعمل بنظام المناطق الحرة ومعفاة من ضريبة القيمة 

البحوث الضريبية بذلك لا تتم  المضافة وعند طلب شهادة من 

الإستجابة .

لكافة  الشركة بخطاب وبصفة عاجلة موجه  موافاة  يتم  الرد: 

التعامل معها من الشركة لإنهاء اجراءاتها ،وسيتم  الجهات المراد 

تكليف نائب رئيس المصلحة بالتواصل مع الجمارك للتنسيق معه 

بازالة شكوى الشركة.

   -     شركة ماستر لاين للصناعات النسيجية

المضافة  القيمة  لضريبة  ضريبية  فروق  بسداد  الشركة  قامت 

تم  حيث  بالمنظومة  خطأ  وحدث  2022/12/2م  بتاريخ  وذلك 

توجه هذا السداد لضريبة الأرباح التجارية والصناعية وطلبت 

الشركة تعديل الخطأ ومنذ ذلك التاريخ لم يتم الإستجابة لطلب 

الشركة وإعادة توجه سداد الفروق الضريبية .

رئيس  حسن  سهير  الاستاذة  مع  للشركة  موعد  تحديد  الــرد:  

السداد  توجيه  وإعادة  المشكلة  هذه  لحل  الممولين  كبار  مركز 

لضريبة القيمة المضافة .

وفى نهاية الاجتماع توجه الدكتور سمير عارف رئيس مجلس 

على  المصرية  الضرائب  مصلحة  لقيادات  بالشكر  الجمعية  إدارة 

لكافة  والتوضيح  بالرد  صدرهم  وسعة  الإيجابية  مشاركتهم 

الموضوعات والمشكلات التى تم عرضها فى هذا الاجتماع .
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العاشر  مستثمري  جمعية  تتقدم   /

للقيادة  التهنئة  بخالص  رمــضــان  مــن 

بمناسبة  المصري  والشعب  السياسية 

برئاسة  الــجــديــدة  الحكومة  تشكيل 

داعيين  مــدبــولــي"،  "الدكتورمصطفى 

أداء  في  خطاهم  ويسدد  يوفقهم  أن  الله 

مزيد  تحقيق  آملين  العظيمة،  المهمة  هذه 

مسيرة  واستكمال  والاستقرار  الأمن  من 

التنمية والبناء.

نحو  استمرارها  على  الجمعية  ــدت  وأك

تعزيز الاقتصاد الوطني وفتحة آفاق التعاون 

المشترك مع كل الجهات المعنية بالصناعة 

في الدولة، لتحقيق التكامل لدعم وتطوير 

سيما  لا  المختلفة  الصناعية  القطاعات 

السوق  احتياجات  تلبي  التي  الصناعات 

المحلية وتغطي مستلزمات الإنتاج، كذلك 

الأجنبية  الاستثمارات  من  مزيد  جذب 

لخلق اقتصاد تنافسي قوي.

جمعية الم�ستثمرين تهنئ القيادة ال�سيا�سية 
وال�سعب الم�سرى بت�سكيل الحكومة الجديدة
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من  العديد  لمناقشة  إجتماعاً  الجمعية  إدارة  مجلس  عقد   /
القضايا أهمها كيفية الإستفادة من قرار رئيس مجلس الوزراء 
للأنشطة  ميسرة  تمويلات   جنيه  مليار   )120( إتاحة  بشأن 
المتاخرة  المالية  المستحقات  وكذلك   ،   %  15 بفائدة  الإنتاجية 
الدليل  تدشين  و  الــصــادرات  دعم  صندوق  لدى  للمصدرين 
و ذلك  الحروق  لعلاج  أهل مصر  و دعم مستشفي  الألكتروني 
من  كل  وحضور  المجلس  رئيس  عارف  سمير  الدكتور  برئاسة 
ورئيس  الإدارة  مجلس  رئيس  نائب  حافظ  محيي  الدكتور 
نائب رئيس مجلس  عتمان  المهندس حمدى  و  التنفيذي  المكتب 
الإدارة للمشروعات و الدكتور صبحى نصر نائب رئيس مجلس 
الإدارة لشئون اللجان و الاستاذ أيمن رضا عبدالله الأمين العام 
الفندي  حسن  الاستاذ  و  السياسي  للإتصال  الرئيس  ومساعد 
مساعد الرئيس لشئون الشُعب والمهندس عادل اسماعيل  أمين 
و  الإدارة   مجلس  عضو  سلطان   محمود  والمهندس  الصندوق 
المهندس محمد نور الدين  عضو مجلس الإدارة و الدكتور محمد 
الشنواني عضو  عادل  والاستاذ  الإدارة  العال عضو مجلس  عبد 
مجلس الإدارة و الدكتور محمد الغندور عضو مجلس الإدارة  و 

الدكتورة إنجى فلتس عضو مجلس الإدارة.

كما حضر الإجتماع كل من المهندس مصطفى محمد جمال عضو 
معين و الدكتور أحمد عبدالحليم عضو معين والمهندس أحمد عبد 
الجواد  عضو معين و المهندس خالد عقل عضو معين و الدكتور 
مجدي شرارة عضو معين و  الدكتورة زينب الغزالي عضو معين 

و السيدة إيمان فتحي  مؤسسة أهل مصر.

في البداية رحب الدكتور سمير عارف رئيس المجلس بالحضور 
مقدماً التهنئة بمناسبة أعياد الميلاد المجيد للأخوة الأقباط وعيد 

العمال متمنياً أن ينعم الله على مصر بالأمن والإستقرار.

كما توجه أعضاء المجلس بمشاطرة الدكتورمحيي حافظ نائب 
أن  المولى  داعيين  والدته  لها  المغفور  وفاة  فى  المجلس  رئيس 

يتغمدها الله بواسع رحمته .

كما استضاف المجلس السيدة إيمان فتحي رئيس قطاع تنمية 
الموارد بمستشفي أهل مصر لعلاج الحروق لإلقاء الضوء على 
بين  التعاون  سبل  وبحث  المستشفي  تقدمها  التي  الخدمات 

الجمعية و مؤسسة أهل مصر.  

حيث عرضت رئيس قطاع تنمية الموارد بمستشفي أهل مصر 
نبدة عن المستشفى منذ وضع حجر الأساس لها عام 2016م 
البناء  بمرحلة  ومــروراً  مربع   متر   ٤5000 مساحة  على 
وإستقبال  الفعلي  التشغيل  مرحلة  حتى  والتأثيث  والتجهيز 

الحالات المصابة بالحروق إعتبارا من 202٤/3/7م.

 وقالت أن المستشفى تعتبر أول مستشفى متخصص لإنقاذ 
وعلاج مرضى الحروق ، بالإضافة إلى أنه مركزاً للإبتكار الطبي 
والبحث العلمي على المستوى المحلي والإقليمي ، كما عرضت 
إستراتيجية المستشفى المتمثلة فى تقديم أفضل رعاية ممكنة 
للمرضى وتوفير مراكز للتدريب وتنظيم حملات للتوعية للبعد 
عن الأسباب المؤدية للإصابة بالحروق وذلك للتثقيف بطبيعة 
المرض وكيفية إندماج المريض داخل المجتمع والبعد عن التنمر.

فتحي  إيــمــان  السيدة  بــين  مفتوح  ــوار  ح تنظيم  تــم  وقــد 
للمستشفى  الطبي  التشغيل  طبيعة  بشأن  المجلس  وأعضاء 
الدولة  تنتهجها  التي  الشامل  التأمين  منظومة  وهل ستتبع   ،
فى  المستشفى  عن  الإعــلانــات  موقف  وكذلك  للمواطنين 
القنوات التليفزيونية وتكلفة هذه الإعلانات والفرص البديلة 
المستشفى.     نفقات  وتغطية  توفيرالأجهزة  فى  التكلفة  لهذه 
ببعض  للتبرع  المستثمرين  فتحي  إيمان  السيدة  وناشدت 
الأجهزة العاجلة للمستشفى حتى يتسنى التوسع فى إستقبال 

الحالات وعلاج الحالات الحرجة .

وفي ذلك قرر مجلس الإدارة بالتالي:

   -     تكليف مستشفى أهل مصر بموافاة الجمعية بالأجهزة 
والمعدات الطبية المطلوبة للمستشفى وتكلفتها وكذلك تحديد 
المجلس  أعضاء  من  المستثمرين  على  لعرضها  منها  الأولويات 
ومستثمري المدينة لإمكانية التبرع بجزء منها أو كيفما يترائى 

لهم فى هذا الشأن .

زيارة لأعضاء  لتنظيم  الجمعية  مع  التنسيق       -    
مجلس إدارة الجمعية للمستشفى لتجسيد التعاون بين 
هذه الكيانات إثراءً للعمل المجتمعي والتكافلي فى مصر 

.

   -     توجيه الشكر للإستاذة هبة السويدى رئيس 
الطبية  والــكــوادر  المجلس  أعضاء  و  الإدارة  مجلس 
الجهود  هذه  على  بالمستشفى  والعاملين  والتنفيذية 
والتي كان لها الأثر الإيجابى فى إنقاذ وعلاج الكثير من 

المصابين على مستوى الجمهورية مجاناً.

إيمان فتحي رئيس قطاع تنمية  إنتهاء السيدة  وعقب 
ناقش   ، الحروق  لعلاج  مصر  أهل  بمستشفي  الموارد 
المجلس جدول الإجتماع الشهري و الذي جاء في مقدمته 
لسنة  رقم/8  المجلس  إجتماع  محضر  إعتماد  على  الموافقة 
202٤/2023م ، وذلك عقب قيام الاستاذ أيمن رضا الأمين 
العام للجمعية بعرض المحضر بكل بنوده وقراراته على الأعضاء 

.

عام  مدير  الدين  صلاح  محمد  هالة  الدكتورة   كماعرضت 
بالجمعية  التنفيذية  الإدارة  اتخذتها  التي  الإجراءات  الجمعية 
لسنة  رقــم/8  إجتماعه  فى  الإدارة  مجلس  قــرارات  لتفعيل 

202٤/2023م .

وقرر المجلس ضرورة التنسيق مع لجنة الدليل برئاسة المهندس 
محمد نور الدين عضو المجلس ورئيس اللجنة لتحديد موعد 
يكون  أن  على   ، للجمعية  الألكتروني  الدليل  لتدشين  اجتماع 
ذلك بصفة مبدئية  ثم تستقبل الجمعية ملاحظات الأعضاء 
الخاصة  البيانات  حذف  أو  إضافة  أو  والتعديل  الدليل  عن 

بشركاتهم والمدرجة بالدليل . 

والعضوية  المــوارد  تنمية  لجنة  عمل  تفعيل  المجلس  قرر  كما 

استرداد المستحقات المتاخرة للمصدرين لدى 
صندوق دعم الصادرات و تدشين الدليل الألكتروني

مجلس 
الإدارة 

يناقش 
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وتنمية  المشاركة  قاعدة  وتوسيع  للجمعية  جدد  أعضاء  لجذب 
منها  المقترحات  من  مجموعة  عرض  مع  المالية  الجمعية  موارد 
المهندس  بها  بادر  والتى   ، ابليكيشن  لاين  أون  خدمة  تفعيل 
مصطفى جمال عضو المجلس بتصميم ذلك على نفقته الخاصة 
التواصل  ووسائل  الجمعية  صفحات  على  الإعــلان  وكذلك   ،
التى تقدمها  والخدمات والمشروعات  الأنشطة  الإجتماعي عن 
لهم  بالنسبة  الجمعية  عضوية  وأهمية  للمستثمرين  الجمعية 
الشركات  مع  للتواصل  بالجمعية  ــين  الإداري بعض  وتكليف 
هالة  الدكتورة  وتفويض  مادي  حافز  وصرف  العضوية  لجذب 
محمد صلاح الدين مدير عام الجمعية للتنسيق بين هذه البدائل 

وإختيار البديل المناسب لتعظيم عضوية الجمعية .

منتخبين  الإدارة  مجلس  أعضاء  مشاركة  المجلس  قرر  كما 
ومعينين فى الإجتماعات الدورية للجان الجمعية على اعتبار أن 

ذلك يعد إضافة حقيقية لأعمال هذه اللجان .

و توجيه مجلس الإدارة بالشكر للدكتور محمد الغندور عضو 
الموسع  الإجتماع  تنظيمه  على  الصحة  لجنة  ورئيس  المجلس 

والمثمر للجنة الصحة بمقر الجمعية يوم 202٤/٤/22م .

120 مليار جنيه تمويلات ميسرة للأنشطة الإنتاجية 

كما ناقش مجلس الإدارة عرض قرار رئيس مجلس الوزراء 
بشأن إتاحة )120( مليار جنيه تمويلات  ميسرة للأنشطة 

الإنتاجية بفائدة 15 %  وذلك لدفع عجلة الإنتاج .

وقرر المجلس توجيه الشكر للدكتور سمير عارف رئيس مجلس 
مع  الفعال  وتواصله  الإيجابية  مشاركته  على  الجمعية  إدارة 
رؤساء مجالس إدارة منظمات المال والأعمال و الوزراء المعنيين 

حتى تم إصدار هذا القرار من دولة رئيس مجلس الوزراء . 

المستحقات المتاخرة للمصدرين لدى صندوق دعم الصادرات

مجلس  لرئيس  الجمعية  مقترح  عرض  تم  الإجتماع  وخــلال 
بالمستحقات  الخاصة  الحلول  بشان   المالية  ووزيــر  ــوزراء  ال
حيث   ، الــصــادرات  دعم  صندوق  لدى  للمصدرين  المتاخرة 
الصادرات  دعم  صندوق  مع  المقترح  هذا  متابعة  المجلس  قرر 

وإمكانية تنفيذه لحل هذه المشكلة وتمكين الشركات الُمصدرة 
جديدة  أســواق  وفتح  التصديرية   حصتها  على  الحفاظ  من 

للمنتج المصري بالخارج. 

كما ناقش المجلس قرار رئيس مجلس الوزراء بشأن زيادة الحد 
الأدنى للأجور ، مؤكدين حرص الدولة وقيادتها السياسية على 
المعيشية  بإلتزاماته  الوفاء  من  لتمكينه  دخله  وزيادة  العامل 
المنشآت  فى  كشريك  العامل  بأهمية  المستثمرين  إيمان  مع 

الصناعية ومحرك رئيسى للعملية الإنتاجية .

مذكرة لوزيرة التخطيط ورئيس المجلس القومى 
للأجور و وزير العمل

وزيرة  للدكتورة   مذكرة  إعــداد  ضــرورة  على  الأعضاء  وأكــد 
التخطيط ورئيس المجلس القومى للأجور و وزير العمل لموافاة 
خاصة  للأجور  الأدنى  بالحد  الخاص  القرار  بتفسير  الجمعية 
يتقاضاه  الذى  الأجر  وطبيعة  ومضمون  وطبيعتها  بند)المزايا( 
العامل وكذلك كشوف توزيع الأجر والتي تتناسب مع القرار 
الصغر  ومتناهية  الصغيرة  الشركات  ،وموقف  إليه  المشار 
الدكتور  تفويض  ،مع  القرار  تطبيق  من  الخدمية  والجهات 
مجدى شرارة عضو المجلس بصياغة هذه المذكرة لإرسالها إلى 

الجهات المشار إليها .

وكذلك تعميم هذا التفسير فور وروده من هذه الجهات على 
العاملين  علاقة  على  التاثير  أو  اللغط  لمنع  وذلك  المستثمرين 
بمنشآتهم وترسيخ العلاقة الطيبة بين العامل وصاحب العمل 

للحفاظ على سير العملية الإنتاجية بالمصانع .

كما تم عرض مذكرة بشأن المشكلات الواردة من المستثمرين 
الهيئات  مع  تواجههم  التي  والمعوقات  بالمشكلات  الخاصة 

التابعة لوزارة المالية خاصة مصلحة الضرائب المصرية.

لدعوتهم  الأعضاء  خطاب  ــال  إرس المجلس  قــرر  ذلــك  وفي 
والتأمينات  والجمارك  الضرائب  لجنة  لعضوية  للإنضمام 
الاجتماعية برئاسة الاستاذ حسن الفندي رئيس اللجنة وذلك 

لتوسيع قاعدة المشاركة فى اللجنة نظراً لأهميتها.

كما تم الإتفاق على تنظيم اجتماع مع الاستاذة رئيس مصلحة 
الضرائب المصرية لبحث هذه المشكلات والمعوقات التى تواجه 

المستثمرين بالمدينة مع مصلحة الضرائب.

وخلال الإجتماع تم الموافقة على اعتماد التصرفات المالية لمبادرة 
لحفظ  الكبرى   السنوية  والمسابقة  وتكافل(  تكامل  )العاشر 
والتسويات  للمذكرات  طبقا   ، 1٤٤5هـ  لعام  الكريم  القرآن 

المالية المعتمدة والمدرجة فى جدول أعمال الإجتماع .

كما تم تفويض الدكتور مجدى شرارة عضو المجلس و الدكتور 
التكافل الإجتماعى  التنفيذية بلجنة  اللجنة  سعيد عامر رئيس 
لتنظيم المسابقة السنوية الكبرى لحفظ القرآن الكريم بصفة 
مجمعة على مستوى العاشر من رمضان بدلًا من تنظيم أكثر 
وتحقيق  بالمدينة  الصف  وحدة  لتجسيد  وذلك   ، مسابقة  من 
حفظة  من  الطلبة  تكريم  فى  المسابقة  من  المنشود  الهدف 

القرآن الكريم.

الموافقة على انضمام أعضاء جدد للجمعية

كما وافق المجلس على طلب بعض الشركات الإنضمام لعضوية 
الجمعية وبيانها كالآتى:

   -    شركة دار المهندس للطباعة       -       ويمثلها أشرف 
مجدي نصري

   -    شركة جمال حجازي للتجارة والأدوات الكهربائية     -      
ويمثلها  جمال عبد الفتاح 

مخاطبة رئيس مجلس الوزراء بشأن مشكلة أسعار الغاز

وأما فيما تعلق بمستجدات الأعمال فقد عرض الدكتور صبحي 
مشكلة  اللجان  لشئون  الإدارة  مجلس  رئيس  نائب  نصر 
الإرتفاع المستمر فى أسعار الغاز رغم إنخفاض النقد الأجنبي 
للشركات  أن هذا يسبب مشكلة  المصري، مؤكداً  الجنيه  أمام 
ويربك حسابات التكلفة والتسعير للمنتج النهائي وفى ضوء 

ضعف القوة الشرائية للمستهلك. حيث قرر المجلس مخاطبة 
رئيس مجلس الوزراء بهذه المشكلة مع طلب التعامل بدولار 
للغاز   ولايكون له علاقة بإضطرابات سعر الصرف أمام الجنيه 
المصري أو تخفيض سعر  الغاز من )٤.75( دولار إلى )3( دولار 

للوحدة الحرارية .  

كما عرض المهندس حمدى عتمان نائب رئيس مجلس الإدارة 
للمشروعات الموقف التنفيذي للمبنى الجديد للجمعية وبداية 
الكهرباء والصحي  ومخاطبة  الكهروميكانيك وشبكات  مرحلة 
لأعمال  والمالية  الفنية  عروضهم  على  للحصول  الإستشاريين 
الإستشارات وكذلك حاجة الجمعية لتعيين مهندس إستشارى 

متخصص فى هذه الأعمال.

موازنة  لتقديم  المشروعات  لجنة  تكليف  المجلس  قرر  حيث 
من  القادمة  المرحلة  خلال  تنفيذها  المطلوب  بالبنود  تقديرية 
بالجمعية  المتوفرة  السيولة  حدود  فى  تكون  أن  على  المبنى 

للمبنى الجديد .

كما قررالمجلس إرجاء تعيين مهندس استشاري بالجمعية لحين 
عمل الموازنة ودراستها وإقرار المبالغ المالية المطلوبة من مجلس 
المكاتب  من  عروض  طلب  إستكمال  إلى  بالإضافة   ، الإدارة  

الإستشارية الخاصة بتصميم أعمال الكهروميكانيك للمبنى .

ووافق المجلس خلال الإجتماع على البت في العروض الواردة إلى 
الجمعية لتوريد انترلوك آلى سمك 8سم لأعمال الموقع العام 
والطرق بالمجاورة /76 بالحي الحادي عشر بالمدينة والترسية 

على شركة الغزالة للمنتجات الإسمنتية.

    MCI   -( كما وافق مجلس الإدارة على تسجيل قطعة الأرض رقم
7( بمركز المدينة وماعليها من مباني لمبنى الجمعية الجديد ، مع 
الموافقة علي تفويض الدكتورة  هالة محمد صلاح الدين مدير 
عام الجمعية وذلك في التعامل مع جهاز تنمية مدينة العاشر من 
رمضان بكافة إداراته وذلك في تقديم الطلبات والتوقيع عليها 
واستخراج بدل فاقد أو صورة طبق الأصل من محضر استلام 

القطعة رقم / )MCI–7( بمركز المدينة  بالعاشر من رمضان.
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والحلول  المنتجات  إنتاج  في  ومتخصصة  رائــدة  شركة  هي 

الغذائية المختلفة ذات جودة عالية باستخدام أجود المكونات 

الغذائية المحلية والعالمية.

تقدم الشركة مجموعة واسعة من المنتجات، وتشمل التتبيلات، 

الأرز.  وخلطات  والصوصات  الفورية  المرقات  الشوربات، 

لتشمل  أيــضًــا  ــت  ــوســع وت

الكاتشب،  مثل  الصوصات 

المايونيز وإلخ.

هي  ميكس  شيفي  تعتبر 

الرئيسية  التجارية  العلامة 

للشركة المصرية الأوروبية، 

انطلاقة  نقطة  كانت  حيث 

شيفي  وأصبحت  الشركة. 

العلامات  إحدى  الآن  ميكس 

السوق  في  انتشارًا  الأكثر 

 13 من  بدأها  منذ  المصري 

في  بالانتشار  وقامت  سنة. 

العديد من الأسواق المختلفة 

أسواق  في  تواجدها  ليصبح 

التجزئة والجملة والمطاعم 

المصانع  وحتى  والفنادق 

الشركة  تقوم  كما  المختلفة. 

بتصدير منتجاتها إلى العديد من الدول حول العالم وتسعى إلى 

التوسع المستمر.

أكثر من 130 منتجًا على أشكال وتعبئات  للشركة  أيضاً   أصبح 

حلول  تقديم  هو  الاساسي  هدفنا  قطاع.  كل  لتخدم  مختلفة 

مجالات  في  والتطوير  الابتكار  على  عملاؤنا  تساعد  مبتكرة 

الطهي المختلفة بأعلى جودة وبسعر مناسب.

 العلامات 

التجارية 

للشركة:

شيفي ميكس

أدميرالأدميرال
بوهار

بندورةبندورة

الشركة المصرية الأوروبيةالشركة المصرية الأوروبية

للمنتجات الغذائيةللمنتجات الغذائية

جمعية المستثمرين تهنئ 
المهندس علاء عبد اللاه على ثقة 
القيادة السياسية وتعيينه رئيساً 

لجهاز مدينة العاشر

بخالص  رمضان  من  العاشر  مستثمري  جمعية  تتقدم 

القيادة  ثقة  على  اللاه  عبد  علاء  للمهندس  التهنئة 

من  العاشر   مدينة  لجهاز  رئيساً  وتعيينه  السياسية 

رمضان .

التعاون  تعزيز  في  استمرارها  على  الجمعية  وأكدت 

الحكومية  الجهات  كل  و  الجهاز  رئيس  مع  المشترك 

في الدولة، لتحقيق التكامل لدعم وتطوير القطاعات 

السوق  احتياجات  تلبي  التي  المختلفة  الصناعية 

المحلية وتغطي مستلزمات الإنتاج.

جمعية المستثمرين تشارك
في تكريم أوائل الثانوية العامة

ايماناً منها بأهمية التفوق العلمي في حياة الإنسان 

وتقدمه بما يخدم الصالح العام للدولة  فقد أعلنت 

جمعية مستثمري العاشر من رمضان عن مشاركتها 

العامة خلال عام  الثانوية  أوائل  تكريم  في حفل 

إلى بعض  ، من خلال تنظيم رحلة خارجية   2024

الجمهورية  مؤسسة  مع  بالتعاون  الأجنبية  الدول 

لهم  حافزاً  و  النوابغ  هؤلاء  لجهد  منها  تقديراً   ،

لمواصلة التفوق و النجاح بينما يعود على الصالح 

العام للوطن.
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عقدت شعبة الصناعات 
الغذائية اجتماعها 

الدوري برئاسة الأستاذ 
عمرو الفندي رئيس 

شعبة الصناعات الغذائية 
لمناقشة قانون سلامة 
الغذاء وحضور كل من 

الأستاذ عوض محمد شركة 
الوطنية لتصنيع وتبريد 

المواد الغذائية والأستاذ أحمد 
عسكر شركة الملكة للصناعات 

الغذائية  والأستاذ يوسف ابو بكر المصرية لمنتجات 
الألبان و المهندس فواز العدوي شركة العربية للمطاحن 

و المهندس محمد مصطفى شركة الحرية للصناعات 
الغذائية و المهندسة مروة مصطفى  بدوي جروب  و 

المهندس فتحي فاروق  شركة جرين لاند  .

في البداية رحب الأستاذ عمرو الفندي رئيس الشعبة بالحضور ، 

ثم بدأ في مناقشة تعديلات قانون سلامة الغذاء ، حيث أوضح أن 

القومية لسلامة  التعديلات تستهدف منح صلاحيات أوسع للهيئة 

الغذاء، للقيام بدورها، موضحاً أن التعديلات تتعلق بوقف الشركات 

في حالة مخالفة قرارات الهيئة، وكذلك اشتراطات تداول الغذاء 

ومن بينها ضرورة الحصول على ترخيص من الهيئة القومية.

تــتــنــاول  ــتــعــديــلات  ال أن  وأضــــاف 

بهدف  للحريات  السالبة  العقوبات  بإستبعاد  مطالباً  العقوبات، 

تفعيل  هو  للهيئة  الأساسي  الهدف  أن  مؤكداً   ، الإستثمار  تشجيع 

التعريفات  من  مجموعة  ووضــع  والتفتيش،  الرقابة  مفهوم 

وكذلك  الفاسد،  الغذاء  تعريف  على  النص  وبيّنها  والإشتراطات 

وضع بعض الإشتراطات الفنية وبينها الغذاء الضار بالصحة وغير 

المطابقة للمواصفات.

كما أبدى الحضور عدم رضاهم على وقف النشاط التام للمصنع 

 ، تحريزه  أو  المنتج  بإعدام  تبدل  أن  على  المخالفة  حالة  في 

إلى خسائر باهظة دون دليل مادي على  موضحين أن ذلك يؤدي 

تحليل العينة أو ماشابه ، مؤكدين أنه لابد من الاعتماد على تحليل 

العينة بدلاً من الإجتهاد واللغط الذي يصاحب هذه القرارات.

وفي نهاية الإجتماع أعلنت اللجنة على عدة توصيات أهمها :

سلامة  مكتب  مــديــر  دعـــوة       -    

الغذاء بالعاشر من رمضان لمناقشة 

الغذاء  سلامة  قــانــون  تعديلات 

بإستفاضة .

   -     إعادة صياغة البنود المدرجة 

التجارية  السلاسل  بروتوكول  في 

المصانع  أصحاب  مع  يتناسب  بشكل 

بمعرفة  القادم  الإجتماع  خلال  وعرضها 

الأستاذ شاهرشريف نائب رئيس الشعبة.

 شعبة الصناعات الغذائي�ة تن�اقش 

قانون سلامة الغذاء





ا لدكتور محمد الغندور نائب رئيس مجلس إدارة مجموعة الغندور الطبيه 
ورئيس لجنة الصحة بجمعية مستثمري العاشر من رمضان:

رؤية  الرئيس عبد الفتاح السيسيرؤية  الرئيس عبد الفتاح السيسي
تساهم في تطوير قطاع الصحة فى مصرتساهم في تطوير قطاع الصحة فى مصر

تأسست مجموعة الغندور الطبية في 
أوائل الثمانينات على يد الدكتور عبد 
الله الغندور بمدينة بلبيس بمحافظة 
لمساعدة  مخلصه   برؤيه  الشرقية، 
بعدما  الشرقيه  محافظة  أهـــالى 
نقص  بسبب  الأصغر  شقيقه  فقد 

الخدمات الصحية في ذلك الحين.
رحلته  الغندور  الله  عبد  الدكتور  بدأ 
في المجال الطبي بالتفوق الأكاديمي، 
عين  بجامعة  الطب  بكلية  والتحق 
ليبدأ  عام 1٩72  و  تخرج  شمس، 
المجال  العطاء في  من  مسيرة طويلة 

الطبي.
و بعد حصوله على الدراسات العليا 
في الأمراض الباطنيه من كلية الطب 

جامعة عين شمس ، قرر افتتاح عيادته 
النجاح  ومع  بلبيس،  بمدينة  الخاصة 

الكبير الذي حققه، أنشأ أول مركز طبي خاص في المدينة عام 
و  أشعات  من  الطبيه  الفحوصات  خدمات  لتقديم   1٩82
تحاليل و كذلك بعض الخدمات الجراحيه البسيطه بالتعاون مع 
بعض زملائه من أطباء الجراحه و  استمر في تطوير خدماته، 
وفي عام 1٩٩1، افتتح أول مستشفى لمجموعة الغندور بمدينة 
بلبيس، ثم توسع في عام 2006 بفرع جديد في مدينة العاشر 

من رمضان.

روؤى المجموعة واأهدافها الم�ستقبلية
/ متى بدأ تأسيس مستشفى الغندور؟

في  طبى  كمركز   1982 عام  الطبية  الغندور  مجموعة  بدأت   //

مدينة بلبيس، ثم أول مستشفى بمدينة بلبيس عام 1991  ثم توسعنا 

عام 2006 بفرع في مدينة العاشر من رمضان.

/ ما هي أنواع الخدمات التي تقدمها المستشفى؟ وهل هناك إضافات 

جديدة للأقسام؟

الــخــدمــات  جــمــيــع  ــدم  ــق ن  //

ــراءات  ــ الإج مــن  بــدايــة  العلاجية 

القلب  جــراحــات  حتى  و  البسيطه 

المفتوح ، ونسعى دائمًا لتوفير أحدث 

أمهر  استقطاب  و  الطبية  الأجهزة 

الأطباء ، و جارى دراسة إضافة بعض 

و  القلب  كقسطرة  الجديده  الخدمات 

الرنين المغناطيسى .

تــخــطــطــون لافــتــتــاح  ــل  هـ  /

مستشفيات أخرى؟

بما  للتوسع  نخطط  نعم،    //

السيسي  الرئيس  رؤى  مع  يتماشى 

يتطلب  ــذى  ال و  العمرانى  للتوسع 

المناطق  في  الصحية  الخدمات  توفير 

العمرانيه الجديده ، و جارى بناء فرع 

عام  بحلول  افتتاحه  متوقع  و  الجديدة  الإدارية  العاصمة  في  جديد 

2026، وندرس التوسع في محافظات أخرى.

/ ما هي رؤية المجموعة للتطوير والمنافسة في السوق؟

العامة للاعتماد والرقابة  نهدف للحصول على اعتماد الهيئة   //

الصحية )GAHAR(، ونسعى لزيادة الطاقه السريريه للمجمعه إلى  300 

سرير بنهاية عام 2026. نتميز بفرق طبية ذات كفاءة عالية وخدمات 

متكامله للمريض في مكان واحد.

/ ما الذي يميز الغندور عن باقي المستشفيات؟

// تكامل الخدمات في مكان واحد هو أهم ما يميز المجموعه و 

كذلك ثقافة التمحور حول المريض و التي تضع احتياجات وتفضيلات 

وراحة المريض في قلب العملية العلاجية مما يحن من تجربة المريض 

و معدلات رضائه عن الخدمه .

/  هل تخططون للاستثمار في دول عربية أو إفريقية؟

// جارى دراسة الأسواق العربيه و الأفريقيه و من ثم أقتناص 

الشرق  في  الصحي  القطاع  في  الريادة  لتحقيق  المناسبه   الفرصه 

الأوسط وشمال إفريقيا.

/ ما هي التحديات التي تواجه قطاع الصحة في مصر ؟

// التحدى الأساسى هو البنيه التحتيه لكثير من المرافق الطبيه 

التي تحتاج الى تطوير و كذلك معدلات انفاق المواطنين على العلاج 

مرتفعه و لكن فخامة الرئيس السيسي و ضع رؤيه واضحه للتعامل مع 

علاج  يغطي  شامل  صحي  نظام  تأسيس  تم  حيث   التحديات  هذه  كل 

التمويل  وجهة  الخدمة  مقدمي  بين  يفصل  النظام   . المصريين  جميع 

والرقابة، مما  مثل خطوة كبيرة نحو تحسين الرعاية الصحية وتحقيق 

العدالة الصحية لجميع المواطنين.

من  العديد  في  الشامل  الصحى  التأمين  نظام  تطبيق  بدأ  بالفعل  و 

السويس و الأقصر و أسوان و  المحافظات بورسعيد و الإسماعيليه و 

التأمين  مظلة  تحت  الشرقيه  محافظة  دخول  متوقع  و  سيناء  جنوب 

الصحى الشامل بحلول عام 2030 م

الحكومي  القطاع  مشاركة  في  الخاص  القطاع  دخول  تعتبر  هل   /

فكرة صائبة ؟

// نعم، دخول القطاع الخاص في شراكة مع القطاع الحكومي في 

الطبي فكرة صائبة ويحقق فوائد متعددة.منها تحسين جودة  القطاع 

وتوسيع  الصحية  الخدمات 

العبء  تقليل  كذلك  و  نطاقها 

على الموازنة العامة للدوله .

دور لجنة 
ال�سحة بجمعية 

الم�ستثمرين 
التي  الخدمات  هــي  مــا   /

وما  للمصانع؟  اللجنة  قدمتها 

هي خططكم المستقبلية؟

// عقدت اللجنة ندوة 

وتأثيرها  المهنية  الصحة  عن 

عمل  تم  و  الإنتاجية،  على 

من  للعديد  ميدانيه  ــارات  زي

العمال على  المصانع و تثقيف 

كيفية اتعامل مع المخاطر المهنيه وسنعمل في المستقبل القريب على 

تقديم خدمات الطب المهنى للمصانع جراء تقييمات دورية للمخاطر 

الضوضاء  الضارة،  الكيميائية  للمواد  التعرض  المصنع مثل  البيئية في 

النفسي  الدعم  خدمات  تقديم  كذلك  و  الحراري  والإجهاد  العالية، 

والإرشاد للعاملين الذين يعانون من ضغوط العمل أو المشاكل النفسية 

المرتبطة بالعمل.

كل هذه الممارسات تؤدى الى حسين صحة وسلامة العاملين، مما يؤدي 

إلى زيادة الإنتاجية وتقليل التكاليف المرتبطة بالحوادث والأمراض 

المهنية و بالتالى تعزيز الاقتصاد الوطني.

 د محمد عبدالله الغندور

الفرع الجديد بالعاصمة  د  عبدالله الغندور
الإدارية سيتم افتتاحه 

خلال عام 2026

ن�ستهدف زيادة الطاقه 
ال�سريريه للمجموعه  اإلى 

300 �سرير بنهاية 2026
ندرس التوسع في 

محافظات مصر ودول 
أفريقيا و  الشرق الأوسط

لجنة ال�سحة بجمعية 
الم�ستثمرين ت�سعى لتحقيق 
ر�ؤى الرئي�س ب�ساأن الطب 

المهني لدعم الاقت�ساد الوطنى
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/ عقدت لجنة الصحة بجمعية المستثمرين اجتماعها 
الأول تحت عنوان ) الصحة المهنية من النظرية للتطبيق( 

مجلس  عضو  الغندور  عبدالله  محمد  الدكتور  برئاسة 

الإدارة وبحضور كل من  الاستاذ أيمن رضا عبدالله الأمين 

الصحة  لجنة  رئيس  عبدالحميد   محمد  والدكتور  العام  

الدكتور  و  اللجنة  العاشر من رمضان عضو  أمناء  بمجلس 

مصطفى الشاهد مدرس طب مهني جامعة عين شمس عضو 

اللجنة والاستاذ  محمود عبدالسلام علام  مدير التعاقدات 

محمد  هالة  الدكتورة  و  اللجنة  عضو  الغندور  مستشفى 

صلاح الدين  مدير عام الجمعية  وبحضور عدد )70( شركة 

من أعضاء الجمعية .

عبدالله  محمد  الدكتور  رحب  الإجتماع   بداية  في 

 ، بالحضور  اللجنة  ورئيس  الإدارة  مجلس  عضو  الغندور 

مؤكداً أنه تنفيذاً لتوجيهات الرئيس عبدالفتاح السيسى بشأن الإهتمام 

العامل والحفاظ على سلامته وبيئة العمل المحيطة به والذى  بدور 

يعتبرالمحور الرئيسي فى عملية الإنتاج ، و التي جاءت متوافقة مع 

رسالة جمعية المستثمرين ، والتى نسعى من خلالها إلى تقديم حلول 

لها بسبب  الكبرى والتى تتعرض  للمصانع ومساعدتها فى حل الأزمة 

موضحاً   ، )المدربة(  وخاصة  العمال  لها  يتعرض  التي  الوفاة  حالات 

أن الإهتمام بصحة العمال داخل المصانع يكون سبباً رئيسياً فى دعم 

الاقتصاد القومى ضد الأزمات العالمية.

ومن جانبه أكد الدكتور مصطفى الشاهد مدرس الطب المهني بجامعة 

عين شمس وعضو اللجنة على أهمية الصحة المهنية وسلامة الإنسان 

والتى تعتبر من أساسيات الحياة الطبيعية للفرد والمجتمع والوقاية 

من الأمراض المهنية لتوفير السبل الحياتية الملائمة وحماية عناصر 

الإنتاج )الإنسان والمواد والآلات( من التلف والخسارة المادية .

كبير  بشكل  ارتفعت  الإنسان  لها  يتعرض  التي  المخاطر  بأن  ونوه 

ومن الأماكن التي تتزايد فيها المخاطر هى المنشأت الصناعية ولهذه 

والتي  تأثيرها  ومدة  شكلها وحجمها  في  مختلفة  أثار ضارة  المخاطر 

تشمل العامل وأفراد عائلته والمجتمع بأكمله ،ولذلك فقد تم الإتفاق 

على عمل ندوات ميدانية داخل مصانع العاشر لتفعيل مبادرة الرئيس 

السيسي وأهميتها فى دعم الإنتاج الصناعى .

وفي نهاية الإجتماع جاءت توصيات اللجنة كالآتي:  

ترشيح عدد )4( شركات لعمل زيارات ) توعوية مجانية ( حول نمط 

الحياه الصحي بمقر شركاتهم .

بمديرية  الحر  العلاج  مدير  القمحاوي   الدكتورحسام  مع   التواصل 

الصحة بالشرقية لدعوته لاجتماع اللجنة القادم.

لحضور  بالشرقية  الدم  بنك  مدير  جمعة  نانسي  الدكتورة  دعوة 

الإجتماع المنوهه عنه .

رعاية  تحت  الطبية  الرعاية  لشركات  معرض  عمل  دراسة  مناقشة 

لجنة الصحة بجمعية مستثمري العاشر من رمضان .

البيئة أو ممثل عنها لمناقشة  القادم دعوة وزارة  مناقشة الإجتماع 

المشكلات البيئية على الصحة داخل مدينة العاشر من رمضان .

بحضور 70 شركة :
جمعية مستثمري العاشر تطلق مبادرة 

"الصحة المهنية من النظرية للتطبيق"

اأبرز الفوائد والمميزات:
الكشف المبكر:

 يساعد على اكتشاف الأمراض في مراحلها 

فرص  تحسين  في  يساهم  مما  المبكرة 

العلاج.

التوعية الصحية: تقديم معلومات ونصائح 

الموظفين  تساعد  مهمة 

صحية  قرارات  اتخاذ  على 

أفضل.

الفحص الشامل: 

والسكر  الضغط  قياس 

الجسم  كثافة  ومستوى 

الحالة  مراقبة  في  يساعد 

الصحية العامة.

بالعاشر  الغندور  مستشفى  قامت  المستثمرين،  رعاية جمعية  تحت   /

بتنظيم  شمس  عين  بجامعة  المهني  الطب  قسم  مع  بالتعاون  رمضان  من 

محاضرات طبية في شركة منلو للصناعة والتجارة.

بعض  ــراء  وإج الموظفين  من  عدد  على  الكشف  الحملة  خلال  وتمت 

الفحوصات الطبية الهامة مثل قياس الضغط والسكر ومستوى كثافة الجسم.

الصحية  النصائح  تقديم  تم  حيث  موظف،   500 الفحوصات  وشملت 

تأتي هذه  للحفاظ على صحتهم ورفاهيتهم.  اللازمة  الطبية  والتوجيهات 

إطار  في  المبادرة 

بتعزيز  الــتــزامــنــا 

الصحة العامة ودعم 

خلال  من  المجتمع 

الطبية  الفحوصات 

والتعليم الصحي.

جمعية المستثمرين ومستشفى الغندور تنظمان
حملة صحية بالتعاون مع جامعة عين شمس لمصنع " منلو"
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ترشيح الدكتور صبحي نصر ترشيح الدكتور صبحي نصر 
للمشاركة في الحوار المجتمعي للمشاركة في الحوار المجتمعي 

لقانون العمل الجديدلقانون العمل الجديد
أقر مجلس إدارة جمعية مستثمري العاشر من رمضان 

مجلس  رئيس  نائب  نصر  صبحي  الدكتور  بترشيح 

المجتمعي  الحوار  اللجان للمشاركة في  الإدارة لشئون 

لإصدار قانون العمل الجديد و الذي يستهدف تحسين 

العامل  من  أطرافها  بين  توضيحها  و  العمالية  العلاقه 

من  العديد  فيه  سيشارك  والــذي  العمل  وصاحب 

منظمات المال و الأعمال.

الجمعية  مطالبة  بعد  صبحي  الدكتور  ترشيح  وجاء 

تمثيل  بضرورة  العمل  بوزير  الأخير  لقاءها  خلال 

الجمعية في هذا الحوار المجتمعي لإصدار قانون العمل 

الجديد ، بإعتبارها كيان صناعي له مكانته  الإقتصادية 

المرموقة وأكبر المدن الصناعية في مصر.

اجتماعاً  المستثمرين  بجمعية  الصحة  لجنة  عقدت   /
لمناقشة العديد من القضايا ، و التي جاءت في مقدمتها 
الجمهورية   مستوى  على  التمريض  مهنة  نقص  مشكلة 
عضو  الغندور   عبدالله  محمد  الدكتور  برئاسة  ذلك  و 
من  كل  وبحضور  الصحة،  لجنة  ورئيس  الإدارة  مجلس 
بمجلس  الصحة  لجنة  رئيس  عبدالحميد  محمد  الدكتور 
الشاهد   مصطفى  والدكتور  اللجنة  عضو  العاشر  أمناء 
و  اللجنة   عضو  شمس  عين  جامعة  مهنى  طب  مدرس 
الاستاذ محمود علام  مدير التعاقدات مستشفى الغندور 
مدير  الدين   والدكتورة هالة محمد صلاح  اللجنة  عضو 
عام الجمعية ، بالإضافة إلى الدكتور حسام قمحاوى  مدير 
إدارة العلاج الحر بمديرية الصحة بالشرقية و الدكتورة 

نانسي عبدالحي المركز الإقليمي لنقل الدم بالزقازيق .
عضو  الغندور  عبدالله  محمد  الدكتور  رحب  الإجتماع  بدايه  فى 

والضيوف  اللجنة  أعضاء  من  بالحضور  اللجنة  ورئيس  الإدارة  مجلس 

للدكتور حسام  بالشكر  توجه  كما   ، والسداد  التوفيق  للجميع  متمنياً   ،

قمحاوي مدير إدارة العلاج الحر بمديرية الصحة بالشرقية.

  وخلال الإجتماع تم التطرق من قبل الحضور إلى مشكلة نقص مهنة 

)تمريض  مهنة  مزاولة  ترخيص   ، الجمهورية  مستوى  على  التمريض 

خاص( والعجز فى إعداد التمريض و الذي يرجع إلى استمرار تسرب 

التمريض داخلى وخارجى.

و أوضحوا أن تسرب التمريض الداخلى يتم من المستشفيات الحكومية 

للعمل فى نظيرتها الخاصة، وذلك لأن قيمة النوبتجية فى المستشفيات 

الحكومية لعدد ساعات 12 ساعة،  تقدر بـ20 جنيه وتصل إلى 12 جنيه 

بعد الخصومات، فى حين تصل إلى 230 جنيه فى المستشفيات الخاصة، 

أنها  إلى  "مشيرة"  العربية،  بالدول  للعمل  التسرب  فهو  الخارجي  أما  و 

المالية  الأوضــاع  بتحسين  المشكلة  لحل  المالية  وزارة  مع  تواصلت 

للتمريض لحل مشكلة التسرب.

وأضافوا أن المستشفيات تعاني من عجز فى التمريض المهني ، ولرفع 

على  وحصولهم  المستمر  التدريب  خلال  من  التمريض  أداء  مستوى 

لإستكمال  التكميلية  البرامج  وإطلاق  المختلفة  المهنية  الدبلومات 

الدراسة لفني التمريض وإتاحة الفرصة لحصولهم على البكالوريوس 

التقني لمزاولة المهنة.

ولمعالجة هذه المشكلات وضعت اللجنة عدة توصيات أهمها:

إلى  المستثمرين  بجمعية  الصحة  لجنة  بإسم  مقترح  إعداد      -    

التمريض  بمهنة  الخاصة  المعاهد  ترخيص  تقنين  بشأن  التعليم  وزير 

الخارجية  المنح  و توجيه  المزدوج  للتعليم  التمريض  مهنة  وإدخال   ،

لتدريب مساعد تمريض بالمجان.

   -     مخاطبة الدكتورة كوثر محمود  النقيب العام للتمريض وعضو 

الصحية  للرعاية  العامة  الهيئة  إدارة  مجلس  وعضو  الشيوخ  مجلس 

والمشرف العام على التمريض بالتأمين الصحي الشامل بضرورة وأهمية 

التي وصلت  التمريض  العجز بمهنة  لسد  المهنة  منح ترخيص مزاولة 

لنسبة 60 %   التمريض الحكومى ، 30  %   التمريض الخاص.  

وتحويل  الخارجية   العيادات  تراخيص  مناقشة  باب  فتح  تم  كما    

العيادات الطبية من سكني إلى اداري بإعتبار أن تكلفة العيادات الإدارية 

مرتفعة جداً ، بالإضافة إلى أن الدفاع المدني لديه طلبات ومواصفات 

كثيرة لتوفيق أوضاع أغلب العيادات ، موضحين أن هذه العيادات تخضع 

لكود قديم للحماية المدنية منذ عام 2008 وقت رخصة الإنشاء ، وأن 

الترخيص بالعيادات يكون سنويأ مما يمثل عبء على العيادات .

الحر  العلاج  إدارة  مدير  قمحاوى   الدكتور حسام  نوهه  ومن جانبه 

بمديرية الصحة بالشرقية بأن قانون /51 لسنة 1981 للعلاج الحر جاري تعديله 

بمجلس الشعب وأن مخالفة العيادات تختلف من عيادة لأخرى بالدفاع المدنى 

، كما أن طرق حلها يتم وفقاً لمساحة ومخالفة كل عيادة على حده.

وحدة   400 لتحويل  النواب  بمجلس  إحاطة  طلب  يوجد  بأنه  وأضاف 

بالعاشر من إداري إلى طبي.

حسب  مدينة  بكل  طبية  مدينة  بعمل  التخطيط  جاري  أنه  وأوضح 

المحافظة  إشراف  وتحت  المدنية  الحماية  لقانون  المواصفات وخاضعة 

والجهاز ووزارة الصحة.

والقوانين  الجديدة  بالتعديلات  للوزارة  بأنه يوجد جروبات  أكد  كما 

من  نسخة  إرسال  يتم  وسوف  الصحة  لوزارة  الرئيسية  الصفحة  وعلى 

القانون الجديد الخاص بالمنشآت الطبية للإطلاع عليها.

¤ وجاءت تو�سية اللجنة لحل هذه الق�سايا كما يلي :

الإدارية  للوحدات  مهلة  بمنح  الشرقية  لمحافظ  تقديم طلب       -    

الطبية 3 سنوات لحين توفيق أوضعها .

استشارية مكونة  لجنة  بتشكيل  الداخلية  لوزير  -     عمل مقترح     

الطبية  الإدارية  للوحدات  معاينة  لعمل  المدنية   والحماية  الصحة  من 

والمولات لتوصيات بتوفيق الأوضاع واقتراحات بالحلول للوحدات . 

   -     النظر فى الخطاب الوارد من الدكتور إيهاب بدران استشارى العلاج 

الطبيعى  للعلاج  المتقدم  للمركز  رخصة  على  الحصول  بشأن  الطبيعى 

المقدم بتاريخ 2015/11/23م .

بروتوكول تعاون

جمعية  بين  مشترك  تعاون  بروتوكول  بعقد  سعادتها  عن  أعربت  كما 

الدم  نقل  لخدمات  الاقليمي  والمركز  رمضان  من  بالعاشر  المستثمرين 

بالزقازيق على أن تقوم جمعية المستثمرين بتنظيم حملات تبرع بالدم 

داخل مصانع وشركات مدينة العاشر من رمضان لصالح المركز الاقليمي 

لخدمات نقل الدم بالزقازيق ، مؤكدةً أن المركز الاقليمى لخدمات نقل 

الدم بالزقازيق ملتزم بتقديم نسبة 40 %  مجاناً من إجمالي وحدات الدم 

المجمعة من تلك الحملات.

¤ كما جاءت تو�سيات الإجتماع مجملة كالإتى :

اللجنة  للمصانع والشركات الأعضاء لعرض أهداف  تنظيم ورشة عمل 

اللجنة  المطلوبة من  ورؤيتها عليهم ومعرفة الإحتياجات والمقترحات 

مسئولي  الورشة  فى  المستهدفة  والفئة  المقبلة  الفترة  عليها  للعمل 

السلامة والصحة المهنية ومسئولي الموارد البشرية .

حسام  الدكتور  الشرقية  بمديرية  الحر  بالعلاج  المسئولين  دعوة 

القمحاوى للقاء المشارإليه .

رمضان  من  والعاشر  الشرقية  من  البيئة  وزارة  مسئولى  مع  التواصل 

لتشكيل لجنة مشتركة بين الجمعية والوزارة لمتابعة والتعرف على آخر 

المستجدات بالمدفن الصحي المقام على حدود المدينة .

وللتنسيق  اللجنة  أعضاء  بين  للتواصل   )whatsApp( مجموعة  عمل 

للإجتماع القادم .

لجنة الصحة تناقش أزمة
نقص مهنة التمريض و تراخيص العيادات الخارجية
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 بيونير فارما 

 د/ محى حافظ 

رئيس مجلس الادارة 

والعضو المنتدب

 ( الدوائيه  لل�ضناعات  بيونير  �ضركة  تعد 
�ضروح  اأح��دث  من  واح��ده   ) فارما  بيونير 
اعلي  تُطبق  والتي  م�ضر  في  ال��دواء  اإنتاج 
الجيد  الت�ضنيع  وممار�ضات  الجودة  معايير 

الدولية والمعروفة باإ�ضم:
 c   -    GMP  Good manufacturing 

 practices
متر  األف   ٢٠ حوالي  الم�ضنع  م�ضاحة  وتبلغ 
م�ضاحات  مربع  م��تر  اآلاف   ٧ منها  م��رب��ع، 
اأرا�ضي  مربع  متر  األف   ١٣ وحوالي  خ�ضراء 

ان�ضائية. 
مرحلته  في  تخ�ض�ص  ق��د  الم�ضنع  وه���ذا 
الحيوية  الم�ضادات  حقن  اإنتاج  في  الاأولي 
والتي   Cephalosporin مجموعة  م��ن 
تحتاجها  واي�ضا  الم�ضري،  المري�ص  يحتاجها 
والتي  الت�ضدير  في  الخارجية  الاأ���ض��واق 
الدوائيه  الخامات  اأف�ضل  من  اإنتاجها  يتم 
والموا�ضفات  للمعايير  والمطابقة  العالم  في 

العالمية. 

مليون   ٤٠ اإنتاج  الاأولي  المرحلة  ت�ضتهدف 
كذلك  و  ال�ضركة  منتجات  من  �ضنويا  وحده 
احتياجات  لتغطية  للغير  الت�ضنيع  اأي�ضا 

ال�ضوق المحلي والمناق�ضات والت�ضدير. 
من    %   ٥٠ ت�ضدير  ال�ضركة  وت�ضتهدف 
حجم انتاجها ال�ضنوي اإلي البلدان العربية 
اأوروب���ا  �ضرق  و  والا�ضيوية  والافريقية 
العملة  م��ن  احتياجاتها  لتغطية  ذل��ك  و 
ال�ضعبة تما�ضياآ مع روؤية الدولة الم�ضرية في 

زيادة حجم ال�ضادرات. 
م�ضنع  ان�ضاء  في  الثانية  المرحلة  وت��اأت��ي 
العقيمة  وغير  العقيمة  الحيوية  الم�ضادات 

 B   -    lactam من مجموعة
م�ضنع  لاإن�ضاء  الثالثة  المرحلة  تاأتي  ثم 
الم�ضادات  غير  من  العامة  الاأدوي��ة  لاإنتاج 
الحيوية وكذلك الم�ضتح�ضرات البيولوجية. 
احتياجات  تغطيه  ي�ضتهدف  ذل��ك  وك��ل 
ال�ضوق الم�ضري وزيادة حجم ال�ضادرات اإلي 

باقي بلدان العالم .



الأمانة الفنية للتعليم المزدوج بمحافظة الشرقية تعقد إجتماعها الأمانة الفنية للتعليم المزدوج بمحافظة الشرقية تعقد إجتماعها 
بمقر جمعية المستثمرين بمدينة العاشر من رمضانبمقر جمعية المستثمرين بمدينة العاشر من رمضان

في بداية الإجتماع رحبت الدكتورة 

عام  مدير  الدين  صلاح  محد  هالة 

كما   ، بالحضور  المستثمرين  جمعية 

رحبت بالأستاذة فاطمة عبد السلام 

خليل مدير إدارة التعليم والتدريب 

محمد  والدكتور  بالشرقية  المزدوج 

عبد العال مدير المركز الوطني.

أعمال  مناقشة  تم  الإجتماع  وخلال 

بالدعاية  السابق فيما يخص  الإجتماع 

الإعدادية  المرحلة  لمدارس  والإعلان 

رمضان  من  والعاشر  بلبيس  بمدينة 

الشرقية والقرى وتوسيع نطاق  ومدن 

التعليم  مدارس  عن  والإعلان  الدعاية 

المزدوج بمحافظة الشرقية .

كما تم مناقشة عرض المهن الجديدة 

التي تم انشاؤها هذا العام 2024 وما تم 

فتح  ثم   ، السابقة  الفترة  في  إنجازه 

مهن جديدة وتخصصات جديدة في كل 

الصالحية  ومدينة  العاشر  مدينة  من 

الجديدة ومدينة بلبيس.

وتم استعراض المعوقات والصعوبات 

جديدة  تخصصات  إنشاء  تواجه  التي 

معها  التعامل  وكيفية  جديدة  ومهن 

والتغلب عليها .

التي تم  المهن الجديدة  -     وعن     

رمضان  من  العاشر  بمدينة  افتتاحها 

كهرباء  فني  تخصص  فــي  فتمثلت 

وتجميع الضفائر بمدرسة النسيجية.

تم  التي  الجديدة  المهن  وأما       -    

الموافقة على فتحها بمدينة الصالحية 

كهرباء  فني  تخصص   ( فهي  الجديدة 

وتجميع الضفائر(.

تبريد  فني  تخصص  تم  كما       -    

 MCV بــمــدرســة  الــهــواء  وتكييف 

بالصالحية الجديدة.

تشغيل  فني   ( تخصص  فتح  ــم  وت

ماكينات بلاستيك ( بمدرسة الصالحية 

الجديدة وجاري فتح تخصصات جديدة 

مثل ( مساعد فني إداری    -     صناعات 

ألبان (.

وتم مناقشة التطورات والإستحداثات 

إداري  فني  مساعد  مهنة  تخص  التي 

دمج  وتشمل   ) إدارى  فنى   ( لتصبح 

وتمت  طبية  وسكرتارية  إدارى  فني 

الموافقة من جانب مساعد الوزير.

كما تم عرض المهن المقترح إنتماؤها 

جديدة  أماكن  وتوفير  فيها  تم  ومــا 

مدرسة  فتح  على  الموافقة  خلال  من 

وفترة  صباحية  فترة   ( النسيجية 

مسائية (.

وتم مناقشة المهن الجديدة المطلوب 

وهي  والــزقــازيــق  بلبيس  في  فتحها 

الرفض  تم  لكن   ، إداري  فني  مساعد 

من جانب المديرية لعدم توفر فصول 

بالزقازيق  التجارية  بالمدارس  ملحقة 

طبية  أجهزة  صيانة  ومهنة  وبلبيس 

بمدرسة السلطان عويس و مهنة تجارة 

وكذلك  رمضان  من  بالعاشر  الأثــاث 

المصنع  مــن  موافقة  اســتــلام  تــم 

بالموافقة  الجديدة  بالصالحية 

داخل  التدريب  مكان  توفير  على 

المصنع المهنة تصنيع ألبان .

ــزدوج  الم للتعليم  الفنية   الأمــانــة  عقدت   /

الدوري بمقر جمعية  بمحافظة الشرقية إجتماعها 
المستثمرين بمدينة العاشر من رمضان، بمشاركة 
الوطنى   المركز  مدير  عبدالعال  محمد  الدكتور 
مدير جمعية  الدين  محمد صلاح  هالة  والدكتورة 
خليل  السلام  عبد  فاطمة  و  بالعاشر  المستثمرين 
والمهندس  المزدوج  والتدريب  التعليم  إدارة  مدير 
والتدريب  للتعليم  العامة  الإدارة  حسن  رضــا 
المزدوج بالوزارة والدكتور أحمد نبيل مدير الوحدة 
الإقليمية بالسويدي وغريب إبراهيم السيد مدير 
الوحدة الإقليمية بالعاشر و محمد حسنين شماله 
مدير الوحدة الإقليمية ببلبيس و جيهان إبراهيم 
بالصالحية  الإقليمية  الوحدة  مدير  الدسوقي 
الجديدة و جمال السيد إبراهيم مدير وحدة سبكم 
الإقليمية  الوحدة  مدير  فورى  تامر  و  الإقليمية 
الحفيظ  عبد  و محمود  الجديدة  بالصالحية   MCV

التعليم  إدارة  التجارية  المهن  قسم  رئيس  محمد 
أول  معلم  و هند شعار صالح  المزدوج  والتدريب 
سمير  مروة  و  المــزدوج  التعليم  بــإدارة  الصناعي 
التعليم  بإدارة  أول تجاري  المنعم عضو معلم  عبد 
المزدوج من الوحدة الإقليمية بالعاشر و سعد عبد 
الفتاح حمودة مدير جمعية المستثمرين ببلبيس و 

سمير زيدان مسئول من المركز الوطني.

العدد ٤٩    -     سبتمبر 202٤ 40



43العدد ٤٩ - سبتمبر ٢٠٢٤العدد ٤٩ - سبتمبر ٢٠٢٤ 42

 / عقدت جمعية مستثمري العاشر من رمضان  برئاسة 
الصناعة  للجنة  موسعاً  إجتماعا  عــارف  سمير  الدكتور 
والإستثمار مع أعضاء مجلس الأعمال الليبي   -     المصري  
والدكتورة هدى جلال يسى   -     رئيس لجنة الصناعة 
والاستثمار وبحضور أعضاء مجلس الإدارة الدكتور محيي 
حافظ نائب الرئيس ورئيس المكتب التنفيذي   والدكتور 
صبحي نصر نائب رئيس مجلس الإدارة  والاستاذ أيمن 
العام و المهندس عادل إسماعيل أمين  رضا عبدالله الأمين 
المجلس  رئيس  نائب  عتمان  والمهندس حمدى  الصندوق  
للمشروعات  والمهندسة إنجى إدوارد فلتس عضو مجلس 
و  الإدارة  مجلس  الغندورعضو  محمد  والدكتور  الإدارة  
المهندس محمود سلطان عضو مجلس الإدارة و المهندس 
توفيق عبدالحميد عضو مجلس الإدارة  و المهندس مصطفى 
جمال عضو مجلس الإدارة و الدكتورأحمدعبدالحليم عضو 
مجلس الإدارة و الدكتورة هالة محمد صلاح الدين مدير 
عام الجمعية ، بالإضافة إلى أعضاء مجلس الأعمال الليبي – 
المصري المستشار الدكتور مختار عمار القلعي نائب رئيس 
– المصري و  الليبي  إدارة مجلس أصحاب الأعمال  مجلس 
الصناعة  لجنة  رئيس  نائب  العابدين  زين  علي  المهندس 
والاستثمار عضو مجلس إدارة إتحاد المستثمرات العرب  ، 

وبحضور عدد )60( شركة من أعضاء الجمعية .

لجنة  رئيس  يسى  جلال  هدى  الدكتورة  رحبت  البداية  في 

، مؤكدةً أن تولي السيد  الصناعة والاستثمار بالحضور والضيوف 

الصناعة أمر طيب من شأنه أن يكسر  الوزير منصب وزير  كامل 

كل القيود الموجودة حالياً على الصناعة ويساهم في زيادة فرص 

التنافس، مشيرة إلى أن دعم ليبيا غير محدود للصناعة المصرية، 

أن  المصرية، قبل  للصناعة  الليبي فرصة غير عادية  السوق  وأن 

تؤكد على أن "أقوى رجل أعمال هو أسرع رجل أعمال في استغلال 

التوقعات بمشاركة كبيرة في معرض  أن  إلى  إشارة  الفرص"، في 

للصناعة  المعرض فرصة كبيرة  ليبيا، وأن  صنع في مصر بدولة 

ومصانع مدينة العاشر من رمضان لعرض منتجاتها في سوق جديد 

يستوعب الجميع.

فتح  لمناقشة  المسئولين  السادة  من  عدد  الاجتماع  حضر  قد 

أسواق جديدة للصناعة المصرية بصفة عامة ومدينة العاشر على 

وجه الخصوص في دولة ليبيا الشقيقة على رأسهم المهندس علي 

زين العابدين   -     نائب رئيس لجنة الصناعة والاستثمار وعضو 

مجلس اتحاد المستثمرات العرب ورئيس مجلس أمناء مدينة بدر، 

؛ وذلك من أجل  الليبي  وعدد من أعضاء مجلس أصحاب الأعمال 

لأول  مصر  في  صنع  معرض  في  المشاركة  سُبل  ومناقشة  عرض 

مرة على الأراضي الليبية ضمن خطة دولة ليبيا الشقيقة لإعادة 

للتعريف  بليبيا  2024/9/24م   –  21 من  الفترة  في  هناك  الإعمار 

ليبيا،  في  المصرية  للصناعات  جديدة  أسواق  وفتح  بالصناعات 

مشيراً إلى أن المجلس لديه اتفاقيات مسبقة مع إتحاد المستثمرات 

العرب للتعاون في جميع المجالات .

الأعمال وكافة  المعرض حضور رجال  المستهدف من هذا   ومن 

جمعية المستثمرين تناقش
فتح أسواق جديدة للصناعة المصرية والمشاركة 

في معرض صنع في مصر بدولة ليبيا

تكون مصر  أن  يتمنى  وأنه  كبيرة  الليبيين، وهي فرصة  الوزراء 

مؤكداً  الليبية،  الأسواق  إعمار  في  تساهم  التي  الدول  مصاف  في 

على رصد 120 مليار دولار للإعمار في طرابلس وأن هناك حاليا 

أربعة من كبرى الشركات المصرية للإعمار في ليبيا بحجم أعمال 

تتخطى قيمتها 4 مليارات دولار.

رئيس جمعية مستثمري  الدكتور سمير عارف  أكد  ومن جانبه 

العاشر من رمضان، على أنه سيتم العمل بالتوازي بما يضمن توفير 

فرص للمستثمرين في الأسواق الليبية، منوهًا بأنه بمجرد ورود 

في  الصناعة  وزير  مخاطبة  سيتم  المعرض  بشأن  كاملة  بيانات 

مصر ووزير الاقتصاد في ليبيا، بدعم من الدكتور مختار القلعي 

نائب رئيس مجلس رجال الأعمال الليبي    -     المصري؛ لتكون 

صناعات العاشر من رمضان في مصاف الشركات والمصانع الموجودة 

في المعرض على أن يتم متابعة المشاركة في المعرض وحل أية 

معوقات بما يضمن نجاح مصانع المدينة هناك.

   كما أوضح الدكتور مختار القلعي    -     نائب رئيس مجلس رجال 

الأعمال الليبي    -     المصري، أن المجلس جهة تتبع وزير الاقتصاد 

معرض  إقامة  هي  الأهــداف  أول  وأن  مباشرة  بصورة  ليبيا  في 

مصري على الأراضي الليبية للتعريف بالمنتج المصري وجودته، 

مشيداً بالنهضة العمرانية التي حدثت في عهد الرئيس عبدالفتاح 

السيسي بكافة القطاعات، وأن ذلك مبعث فخر لكل العرب.

المصرية،  للصناعات  فرصة  يوفر  هناك  السوق  أن  على  وأكد 

لكن صاحب المنتج هو الأقدر على التعريف به، يهمنا أن المعرض 

أنه  إلى  الليبي، قبل أن يشير  ليبيا والسوق  يستوطن وينجح في 

قد تم تخصيص منطقة صناعية في طرابلس لتوطين الصناعات 

المصرية، وهي أول مرة تمنح لدولة عربية في ليبيا، وسط أمنيات 

بأن يتم استغلال الفرصة وأن يكون المعرض بوابة للدخول إلى 

بين  الثنائية  للعلاقات  ومحسن  الإفريقية  و  الليبية  الأســواق 

وأن  الجانبين، خاصةً  بين  الاقتصادية  العلاقات  البلدين وتطوير 

الفرص موجودة في ربوع ليبيا وهناك عشرات الشركات المتوقفة 

أن  حيث  هناك،  والمشاركة  والاستثمار  للتشغيل  ومتاحة  جاهزة 

ليبيا هي الدولة الوحيدة التي لا زالت لا تطبق التأشيرات، فهناك 

المستثمرين  أمام  الصعوبات  جميع  بتذليل  واهتمام  تيسييرات 

المصريين.
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أزمـــــــات
         ..و حـــــلول

شركة إيجي كومباني

للخدمات الرياضية

تتعلق  فكانت  الحكومية  الجهات  مع  حلها  تم  التي  المشكلات  أولى 
بشركة إيجي كومباني للخدمات الرياضية والتي تقوم بتنفيذ النادي 
فيها  طالبت  التي  و  رمضان  من  بالعاشر  الشرقي  بالمحور  الجديد 
شركة القناة لتوزيع الكهرباء بتقسيط مبلغ التامين  وذلك لمدة 12 
شهر ، الأمر الذي أدى إلى الموافقة عقب تدخل جمعية المستثمرين في 

حلها بما يتوافق مع متطلبات الشركة.

شركة المتحدة

للعبوات الزجاجية

و تقدمت شركة المتحدة للعبوات الزجاجية مع الهيئة العامة للتنمية 
لمنتجات  المنيري  لشركة  مؤجرين  أننا  فيها:  قالت  الصناعية شكوي 
على  والموافقة  النشاط   وتطوير  توسعات  عمل  في  وترغب  الذرة 
الإرتفاع المطلوب للعملية الانتاجية الخاصة بشركة المنيري لمنتجات 
أدى إلى حلها  الذي  الأمر   ، الشركة  لزوم توسعات  25 م  الذرة هو 

عقب تدخل جمعية المستثمرين .

 شركة

 أرما للصابون و المنظفات

فيها  وخاطبت  المستثمرين  جمعية  تبنتها  التي  المشكلة  عن  وأما 
و  للصابون  أرمــا  شركة  نصيب  من  كانت  الشرقية  محافظ 
المنظفات والتي أعلنت في شكواها تضررها من ظهور منتجات 
مقلدة لشركة ) 0xi( ،  من خلال تقلييد المنتجات من خلال طباعة 
بيانات و علامة الشركة على الأكياس و ذلك بالتزوير كنوع من 
إلى  بالإضافة  المستهلك  تضليل  إلى  يؤدي  مما  التجاري  الغش 
إساءة هذا المنتج لإسم و قيمة منتج الشركة، مؤكدين أن الشركة 
منتجاتها  بتسويق  تقوم  التي  و  المسجلة  التجارية  العلامة  ذات 

لمعظم دول العالم .

ــة الــمــصــريــة الــيــابــانــيــة  ــرك ش

لأعمال الصلب

الهيئة  و  المستثمرين كل من شركة بتروجيت  و خاطبت جمعية 
العامة للبترول مؤكدةً بأنه ورد إلى الجمعية خطاب من الشركة 
المصرية اليابانية لأعمال الصلب التي تعتبر من الشركات الرائدة 
في مجالها حيث قامت الشركة بتشغيل مشمول أمر التوريد رقم 
/ 594/2023 لشركتكم الموقرة بمبلغ 2829000   -    00 جنية 
طبقاً  فلانشة   )82( عن  عبارة  وهو  م   3/8/2023 بتاريخ  وذلك 

لمواصفات الشركة ولا يجوز إعادة بيعها لعميل اخر .

وأضافت الجمعية أنه رغم إخطار الشركة أكثر من مرة والاتصالات 
المتتالية لاستلام مشمول أمر التوريد وصرف مستحقات الشركة 
إلا أن الشركة لم تستجيب ومازالت البضاعة قيد مخازن الشركة.

ولذلك تناشد الشركة بالتدخل وحث المختصين بالشركة لإستلام 
تعطيل  يعد  ذلك  لأن  مستحقاتها  وصرف  التوريد  أمر  مشمول 
وقيمة  أهمية  ضوء  وفي  المساهمين  بحقوق  والإضرار  المال  رأس 
شركة بتروجيت كعميل رئيسي وحرص الشركة على الإحتفاظ 

بعلاقات طيبة معها.

شركة اسبريا للكيماويات

رمضان  من  بالعاشر  المستثمرين  جمعية  خاطبت  و 
أجل  من  ــوزراء  ال رئيس  مدبولي  مصطفى  الدكتور 
تصنيع  في  تعمل  والتي  للكيماويات  اسبريا  شركة 
بإدراج  شكواها  في  المطالبة  و   ، الكبريتيك  حامض 
 2022 لسنة   1204  / رقم  الــوزاري  بالقرار  منتجها 
الاستثمار  بقانون  الواردة  الخاصة  بالحوافز  للتمتع  م 
رقم/ 72 لسنة 2017 م ، مؤكدةً أنه على الرغم من 
و  المستندات  جميع  واستيفاء  الإجــراءات  كافة  إنهاء 
عمل زيارات ميدانية للمختصين بالهيئة العامة للتنمية 
الهيئة  برفض  تفاجأت  الشركة  أن  إلا   ، الصناعية 
خضوع منتج الشركة و عدم تمتعها بالحوافز الواردة 

بالقانون.

شـــركـــة  الأمـــيـــر لإنــتــاج 

البورسلين و السيراميك

فيها  وناشدت  المستثمرين  جمعية  تبنتها  أخرى  ومشكلة 
على  بالموافقة  الإجتماعية  للتأمينات  القومية  الهيئة  رئيس 
لإنتاج  الأمــير  شركة  على  المستحقة  المديونيات  جدولة 
البورسلين و السيراميك بعدما أكدت في شكواها لجمعية 
الإجتماعية  للتأمينات  بمديونية  تفاجأت  أنها  المستثمرين 
بمبلغ 21.9 مليون جنيه قيمة فروق الإشتراكات عن العام 
أدي  الذي  الأمر   ، سابقة  أعوام  إشتراكات  وفروق  الحالي 
إلى وقف إستصدار تصاريح وتراخيص السيارات التابعة 
الإنتاج  سيارات  و  العاملين  نقل  واتوبيسات  للشركة 
العمالة  نقل  توقف  عليه  ترتب  مما   ، ومستلزماته 

للشركة ونقل الخامات و المنتجات .

شركة بلاست

 لصناعة 

البلاستيك

كما تقدمت شركة الدعاء بلاست للصناعة 
بخطاب شكر للدكتورة هالة محمد صلاح 
و  المستثمرين  جمعية  عام  مدير  الدين 
الكبير  الجهد  بسبب  بها  العاملين  لجميع 
أسفر عن حل  الذي  و  الجمعية  من جانب 
التيار  بفصل  والمتعلق  الشركة  مشكلة 
الكهربائي عن المصنع دون إخطار رسمي 
لتوزيع  القناة  شركة  قبل  مــن  مسبق 
عملية  توقف  إلى  أدي  الذي  و  الكهرباء، 

الإنتاج وإحداث خسائر كبيرة للشركة .

 في إطار سعيها الدائم لدعم الإستثمار الوطني و النهوض بالصناعة المصرية و إزالة كافة العوائق التي 
تواجهها المصانع أمام تحقيق أحلامها في زيادة معدلات إنتاجها وتوفير فرص عمل أمام الشباب الطموح، فقد نجحت 

مع  العاشر من رمضان  مدينة  داخل  المصانع  تواجهها  التي  الخاصة  المشكلات  من  العديد  المستثمرين في حل  جمعية 
الجهات الحكومية المختلفة ، وجاءت أهم الشركات التي نجحت الدكتورة هالة محمد صلاح الدين مدير عام الجمعية في 

حلها وتوفير الدعم الكامل لها :

كافة  إزالة  و  المصرية  بالصناعة  النهوض  و  الوطني  الإستثمار  لدعم  الدائم  إطار سعيها   في 
المعوقات التي تواجهها المصانع أمام تحقيق أهدافها في زيادة معدلات إنتاجها وتوفير فرص عمل 
أمام الشباب الطموح، فقد نجحت جمعية المستثمرين في حل العديد من المشكلات الخاصة التي 
تواجهها المصانع داخل مدينة العاشر من رمضان مع الجهات الحكومية المختلفة ، وجاءت أهم 

الشركات التي نجحت  الجمعية في حلها وتوفير الدعم الكامل لها :

1

4

5

7

3

2

6
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مع  موسعاً  اجتماعاً  المشروعات  لجنة  عقدت   /

التي  الإدارة لمناقشة مستجدات المشروعات  مجلس 
تنفذها الجمعية ، في مقدمتها مبنى الجمعية الجديد 
سمير  الدكتور  من  كل  بحضور  السكنية  المجاورة  و 
حافط   محيي  الدكتور  الإدارة  مجلس  رئيس  عارف  
نائب رئيس مجلس الإدارة  و المهندس حمدى عتمان 
نائب رئيس المجلس للمشروعات  و الدكتور صبحى 
نصر نائب رئيس المجلس لشئون اللجان و الاستاذ 
عادل  المهندس  و  العام   الأمين  الله  عبد  رضا  أيمن 
الغندور   محمد  الدكتور  و  الصندوق  أمين  اسماعيل 
سلطان  محمود  المهندس  و  الإدارة  مجلس  عضو 
عضو مجلس الإدارة و المهندس مصطفى جمال عضو 
عضو  عبدالحليم  أحمد  الدكتور  و  الإدارة  مجلس 

الإدارة  مجلس 
هالة  الدكتورة  و 
ــلاح   مـــحـــمـــد صـ

الجمعية   عام  مدير 
و الاستاذ خالد عبد 
الحميد المدير المالي.

 مبنى الجمعية الجديد
المبنى  لتنفيذ  المستقبلية  المراحل  الحضور  ناقش 

المباني  وأعمال  الخرساني  الهيكل  إنتهاء  بعد  الجديد 

المهندس  من  الجمعية  إلى  الوارد  التقرير  مناقشة  وكذلك 

التنفيذى  الموقف  عن  الهندسي  الإستشارى  مصطفى  وليد 

لجنة المشروعات لجنة المشروعات 
تناقش مستجدات تناقش مستجدات 

تنفيذ أعمال المبنى تنفيذ أعمال المبنى 
الجديد و المجاورةالجديد و المجاورة

للمبنى والذى رصد عدم استكمال المباني الداخلية للمبنى 

خلال  تنفيذها  سيتم  مراحل  أي  استكمال  بعدم  والتوصية 

الفترة المقبلة إلا بعد إعداد التصميمات المعمارية للمبنى 

للغير  الإيجار  أو  للإستخدام  ورؤيتها  الجمعية  بإحتياجات 

بالجمعية والتي  المتوفرة  السيولة  ،وفى ضوء  المشاركة  أو 

،وكذلك  بالمبنى  مراحل  أية  تنفيذ  من  الجمعية  تمكن  لا 

تشكيل لجنة المشروعات ودورية لإنعقاد اجتماعاتها.

كما تم عرض إمكانية عرض جزء من المبنى للتأجير لأحد 

البنوك على أن يتم التشطيب على نفقة البنك واستقطاع 

لمدة  بالمبنى  الإستفادة  أو  الإيجارية  القيمة  من  التكلفة 

الجزء  ملكية  ذلك  بعد  وتعود  عليها  الإتفاق  يتم  زمنية 

المؤجر للجمعية .

وقد أوصى الأعضاء في هذا الشأن بعدة توصيات منها :

   -       تخصيص الدور الأرضي بالكامل من مباني إدارية 

ميزانين والقاعة للجمعية وإستخداماته من قاعة إجتماعات 

كبيرة وصالونات إستقبال ومكاتب إدارية.

   -       عرض الدور الأول علوي والثاني كليهما أو جزء منها 

للإيجار على أحد البنوك أو الشركات. 

للتوقف على  الإستعانة بشركات تسويق عقاري         -    

للأماكن  المبنى ورؤيتهم  من  والشركات  البنوك  إحتياجات 

التي تناسب طبيعة عملهم وتلبي إحتياجات عملائهم.

   -       إيقاف تنفيذ أية مراحل مستقبلية بالمبنى حالياً.

المجاورة السكنية
الحضور  أوصى  فقد  السكنية  المجاورة  بشأن  تعلق  وفيما 

عشر  الحادي  بالحي   76/ للمجاورة  ميدانية  زيارة  بتنظيم 

رئيس  نائب  عتمان  حمدي  المهندس  بحضور  بالمدينة  

أمين  إسماعيل  عــادل  المهندس  و  المشروعات  المجلس 

لمعاينة  وذلك  الجمعية   مشروعات  ومهندس  الصندوق 

إلى  الــواردة  العروض  فى  البت  قبل  الطبيعة  على  الموقع 

الجمعية  والتعاقد على أعمال الإنترلوك )مصنعيات( لضمان 

التنفيذ طبقاً للمواصفات الفنية الصحيحة والمتعارف عليها.
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/ عقدت جمعية مستثمري العاشر من رمضان، ندوة 
موسعة مع شركة Lectra Gerber  الرائدة في مجال 
الجاهزة، برئاسة مايكل لوك،  الملابس  تطوير صناعة 
أسامة  والأستاذ  بالشركة،  وير  السوفت  مدير تطوير 
الميلادي، مدير عام المبيعات و عضو مجلس إدارة شركة 
 Lectra Gerber برنامج  لمناقشة  تكنولوجيز،  فاليو 

طراز 2024/1 لدعم قطاع الملابس الجاهزة.

ترأس الندوة الأستاذ أيمن رضا الأمين العام للجمعية، 
شعبة  رئيس  إسماعيل  إسماعيل  محمد  المهندس   و 
بالجمعية  الجاهزة  والملابس  النسيجية  الصناعات 
والدكتورة هالة محمد صلاح الدين مدير عام الجمعية، 
العمليات  إدارة  مدير  سعد،  محمد  المهندس  بمشاركة 
و  أوروبــا  لمنطقة   Lectra Gerber بشركة  المبيعات 
رئيس  إسماعيل،  محمد  والمهندس   ، الأوسط  الشرق 
حكيم  والمهندس  الجاهزة،  والملابس  النسيج  شعبة 
بشركة  البيع  قبل  ما  خدمة  و  التطبيقات  مدير  حاتم 

فاليو تكنولوجيز.

الجديدة  والمميزات  التصميمات  الندوة  واستعرضت 
الفرش  وماكينات  الأوتوماتيكية  القص  لماكينات 

.Lectra Gerber الأوتوماتيكية من شركة

وخلال كلمته بالندوة، تحدث الأستاذ أسامة الميلادي، عضو 

مجلس إدارة شركة فاليو تكنولوجيز، عن دور شركة فاليو 

تكنولوجيز في مواكبة التطور ومشاركة كل ما هو جديد 

في مجال السوفت وير بالنسبة لصناعة الملابس الجاهزة، 

موضحا أن الشركة تهتم كذلك بإنشاء المصانع ولها فروع 

في مختلف أنحاء الوطن العربي و شمال و وسط أفريقيا، 

السعودية  العربية  المملكة  في  الموجودة  تلك  أبرزها 

ودولة إثيوبيا، وهي أولى الشركات الرائدة التي لها فروع 

تدعم مصانع الملابس بأنحاء متعددة.

وأوضح المهندس محمد سعد، مدير العمليات و المبيعات 

الشركة  أن  الأوســط،  الشرق  في   Lectra Gerber بشركة 

الماضي فقط وصل  العام  بدأت أعمالها عام 1973، وخلال 

حجم استثمارتها إلى 478 مليون يورو، منها 79 مليون يورو 

ربح سنوي، وهي شركة تهتم بصناعة الجيل الرابع وبدأت 

أكثر  في  حاليًا  وتوجد  التطور  مواكبة  في  أصيل  كطرف 

من 100 بلد حول العالم، سواء عن طريق مكاتب أو عملاء 

العربية  مصر  جمهورية  تعُد  فيما  العالم،  أنحاء  بمختلف 

جزء من منطقة تحُدد باسم "EMEA" وتضم أكثر من بلد 

في عدد من القارات.

وفي ختام الندوة تم فتح باب الاستفسار 
شركات  ممثلي  من  الحضور  على  ــرد  وال
صناعة الملابس أعضاء جمعية مستثمري 
تحقيق  يضمن  بما  رمضان  من  العاشر 

الاستفادة الأمثل من الندوة.

جمعية المستثمرين تعقد ندوة مع شركة فاليو تكنولوجيز
 Lectra Gerber الوكيل الحصري و الوحيد لشركة 

الرائدة لتطوير ودعم صناعة الملابس الجاهزة
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من  العاشر  مستثمري  جمعية  من  وفد  شــارك   /

رمضان في مقدمته المهندسة إنجي فلتس عضو مجلس 
الإدارة و رئيس شعبة الصناعات الكيماوية و الدكتورة 
هالة محمد صلاح الدين مدير عام جمعية المستثمرين 
بالتنسيق  الأردن  تجارة  غرفة  نظمته  الذي  اللقاء  في 
في  المصرية  السفارة  في  التجاري  التمثيل  مكتب  مع 
الكيماوية  للصناعات  المصري  التصدير  عمان، ومجلس 

والأسمدة ومواد البناء والحراريات والسلع المعدنية.

تعزيز  سبل  لبحث  ومصريين  أردنيين  مستثمرين  اللقاء  ضم  و 

الذي  اللقاء  وبحث  الشقيقين.  البلدين  بين  الاستثماري  التعاون 

شركة   23 يمثلون  مصريين  لمستثمرين  ميدانية  زيــارات  سبقته 

دخول  تواجه  التي  التحديات  الأردنية،  الشركات  من  لعدد  مصرية 

المنتجات المصرية إلى الأسواق الأردنية والعكس، إضافة إلى دخول 

ودخول  المملكة،  عبر  المنطقة  أســواق  الى  المصرية  المنتجات 

المنتجات الأردنية إلى الأسواق الافريقية عبر البوابة المصرية.

ادارة  مجلس  عضو  البناء،  ومــواد  الانشاءات  قطاع  ممثل  واكــد 

المصرية  الزيارة  أهمية  النوايسة  إبراهيم  الأردن،  تجارة  غرفة 

إلى المملكة، معرباً عن أمله بأن يخرج اللقاء بشراكات تجارية بين 

شركات البلدين في القطاعات التي تمثلها.

وقال، أن الأردن يملك الكثير من المنتجات في قطاع مواد البناء 

ذات جودة عالية وميزة تنافسية كبيرة، وتضاهي تلك المستوردة من 

دول أجنبية ويمكن لها أن تسد جزءا من احتياجات السوق المصرية، 

داعياً إلى توسيع التعاون بهذا القطاع الإستراتيجي وتبادل الخبرات 

والمعرفة التي تنعكس على تجويد منتجات البلدين.

من جهته أضاف الدكتور تيسير يونس عضو غرفة تجارة الأردن 

ممثل قطاع الكيماويات والصحة ومستلزمات التجميل أهمية اللقاء 

في رفع مستوى التعاون وتأسيس علاقات تكاملية تسهم في تعزيز 

تواجد المنتجات الأردنية في الأسواق المصرية والافريقية ووجود 

المنتجات المصرية في الأسواق الأردنية واسواق المنطقة.

استقرار  لتحقيق  العربي  العمل  ضرورة  في  شك  لا  أنه  وأضاف 

دعم  أن  مؤكدا  المجالات،  مختلف  في  المصري  الاقتصاد  وتعزيز 

استقرار وتعزيز الاقتصاد المصري هو ثبات وتعزيز لاقتصاد جميع 

الدول العربية.

علاقات  ولها  الإفريقي  القرن  بوابة  مصر  أن  إلى  يونس  وأشار 

وبالتالي  والإفريقية  العربية  الدول  كافة  مع  واقتصادية  تجارية 

يجب العمل على تعزيز المنتج المصري في كافة دول العالم العربي.

وأوضح أن مصر لديها منتجات خاصة بها ولا يوجد أحد ينافسها 

فيه وبالتالي يجب تعزيز العمل العربي المشترك لتحقيق استقرار 

الاقتصاديات  لاستقرار  حقيقي  انعكاس  لأنه  المصري  الاقتصاد 

العربية.

ولفت إلى أن وجود البعثات التجارية المصرية في الأردن هو تأكيد 

على قوة العلاقات بين البلدين، مشيرا إلى أن هذه البعثات تعمل على 

تحقيق التكامل وزيادة التبادل التجاري بين القاهرة وعمان.

ونوه عضو غرفة تجارة الأردن بأهمية مثل هذه البعثات واللقاءات 

ورجال  والأردنية  المصرية  الشركات  بين  هامشها  على  تقوم  التي 

تكاملية  وتأسيس علاقات  التعاون  مستوى  رفع  الأردن  في  الأعمال 

المصرية  الأسواق  في  الأردنية  المنتجات  تواجد  تعزيز  في  تسهم 

الأردنية  الأســواق  في  المصرية  المنتجات  ووجــود  والإفريقية 

وأسواق المنطقة.

وأوضح أن الأردن تمثل بوابة الأسواق الأسيوية العربية وغيرها 

أمام  الأسواق  هذه  فتح  على  أردني  مصري  حرص  هناك  وبالتالي 

المنتج المصري بما يساهم في زيادة التبادل التجاري بين البلدين، 

الأردنية  الجهات  وكافة  وعمان  الأردن  تجارة  غرفة  بأن  منوها 

تقدم الدعم للشركات والبعثات المصرية إيمانا منها بأهمية تعزيز 

العلاقات بين البلدين.

المنتج  جيدا  يعرف  ــي  الأردن السوق  أن  يونس  تيسير  وكشف 

الأردني  السوق  ثقة  على  مؤكدا  معه،  كبيرة  ولديه خبرة  المصري 

حيث  من  المصري  المنتج  مزايا  إلى  بالإضافة  المصري،  المنتج  في 

الموجودة في  الدولية الأخرى  المنتجات  الجودة والسعر قياسا مع 

السوق الأردني.

الصادرات  لضمان  المصرية  الشركة  ممثلة  عناني  نورهان  وأكدت 

، أن الشركة تسعى إلى تسهيل تبادل الصادرات المصرية إلى الأردن 

وكذلك الواردات.

مجلس  عضو  فلتس  إنجي  المهندسة  قالت  اللقاء  هامش  وعلى 

إدارة جمعية مستثمري العاشر من رمضان ، إن الزيارة تمثل خطوة 

البلدين  بين  والاقتصادية  التجارية  العلاقات  تعزيز  نحو  هامة 

الشقيقين واستكشاف فرص جديدة، وتبادل الأفكار، وبناء شراكات 

استراتيجية تخدم المصلحة المشتركة.

و أوضحت ان قطاعات الكيماويات ومواد البناء والأسمدة والزجاج 

والبلاستيك ومنتجات التعبئة تعد من أهم القطاعات التي لها فرص 

تعاون تجاري كبير بين البلدين الشقيق، مشيرا الى البعد الاقتصادي 

والشراكة  والعراق،  والاردن  مصر  بين  الثلاثي  للتعاون  الجغرافي 

البحرين،  الامــارات،  الأردن،  مصر،  من  كلاً  تربط  التي  الصناعية 

والمغرب.

لجمعية  العام  المدير  الدين  هالة محمد صلاح  الدكتورة  وأضافت 

المستثمرين ، ان الأردن بوابة لكافة أسواق دول الجوار، ومصر بوابة 

إلى  سوياً  والانطلاق  التكامل  إلى  البلدان  ويسعى  أفريقيا،  لأسواق 

الأسواق الأخرى، والاستفادة من الميزات النسبية التي يتمتع بها كل 

بلد، مثمنا جهود غرفة تجارة الأردن في الترتيب لهذا اللقاء وجهود 

التشبيك بين الشركات الأردنية والمصرية.

اللقاء تم تكريم جمعية المستثمرين من قبل غرفة  وعلى هامش 

تجارة الأردن وتسلم درع التكريم الدكتورة هالة محمد صلاح الدين 

عضو  فلتس  إنجي  المهندسة  و  المستثمرين  لجمعية  العام  المدير 

مجلس الإدارة.

تكريم جمعية المستثمرينتكريم جمعية المستثمرين
خلال مشاركتها في لقاء غرفة التجارة الأردنية بـ خلال مشاركتها في لقاء غرفة التجارة الأردنية بـ "عمان""عمان"
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رمضان  من  العاشر  مستثمري  جمعية  عقدت   /
الإدارة  مجلس  رئيس  عارف   سمير  الدكتور  برئاسة 
المشروعات  مستجدات  أخر  لمتابعة  الشهري  إجتماعها 
من  العاشر  مدينة  داخل  بتنفيذها  الجمعية  تقوم  التي 

رمضان بما يخدم الصالح العام للمدينة.
حضر الإجتماع الدكتور محيي حافظ نائب رئيس مجلس 
الإدارة ورئيس المكتب التنفيذي و المهندس حمدي عتمان 
الدكتور  و  للمشروعات  الإدارة  مجلس  رئيس  نائب 
صبحى نصر نائب رئيس مجلس الإدارة لشئون اللجان و 
الاستاذ حسن الفندي مساعد الرئيس لشئون الشُعب  
المهندس  و  الصندوق  أمين  إسماعيل  عادل  والمهندس 
محمد  المهندس  و  الإدارة  مجلس  عضو  محمود سلطان 
إنجي فلتس  والدكتورة  الإدارة  الدين عضو مجلس  نور 
عضو  العال  عبد  محمد  الدكتور  و  الإدارة  مجلس  عضو 
مجلس  عضو  الغندور  محمد  الدكتور  و  الإدارة  مجلس 

الإدارة .
كما حضر الإجتماع كل من المهندس مصطفى محمد جمال 
و  معين  عضو  عبدالحليم   أحمد  الدكتور  و  معين  عضو 
المهندس خالد عقل عضو معين  و الدكتور مجدى شرارة 
عضو معين و الدكتورة سالي فاروق عضو معين و الدكتور 
جمال  المهندس  إلى  بالإضافة   ، معين  عضو  فتحي  أحمد 

صديق رئيس قطاعات كهرباء المدن الجديدة.

تهنئة بمناسبة الذكرى الحادية عشر 
لثورة 30 يونية المجيدة

في البداية قدم الدكتور سمير عارف رئيس المجلس الإدارة التهنئة  

المجيدة  يونية   30 لثورة  عشر  الحادية  الذكرى  بمناسبة  للحضور 

وشيدت  الوطنية  الوحدة  وجسدت  للمصريين  مصر  أعادت  والتى 

الجمهورية الجديدة تحت رعاية فخامة الرئيس عبد الفتاح السيسى 

"رئيس الجمهورية " كما هنأ الحكومة الجديدة على توليها المسئولية 

فى ظل الظروف الإقتصادية الصعبة التى تمر بها مصر والعالم مؤكداً 

الدعم الكامل لكافة أجهزة الدولة ومساندتها خلال المرحلة المقبلة.

كما رحب بالمهندس جمال صديق رئيس قطاع كهرباء المدن الجديدة 

بمقر الجمعية والشكر على تلبية الدعوة لحضور إجتماع المجلس .

بأن يكون ملف  الإدارة  الدكتور سمير عارف رئيس مجلس  وطالب 

الصناعة ودعم المُنتجين على رأس أولويات الحكومة الجديدة لزيادة 

عجلة الإنتاج ودعم التصنيع والتصدير.

كما استعرض مجلس الإدارة العديد من الملفات التى تخدم مستثمرى 

الألكترونى   للدليل  النهائى  التصور  مناقشة  أهمها  رمضان  من  العاشر 

المصانع  بيانات  قاعدة  تحديث  في  كبيرة  طفرة  سيشكل  والــذي 

مصنع  ألاف   5 من  أكثر  تضم  والتي  رمضان  من  بالعاشر  والشركات 

مقدمين  الصغر،  والمتناهية  والمتوسطة  الصغيرة  المصانع  بخلاف 

لجنة  ورئيس  الإدارة  مجلس  عضو  نور  محمد  المهندس  إلى  الشكر 

المميزة  جهودهم  على  بالجمعية  والعاملين  اللجنة  أعضاء  و  الدليل 

والتي توجت بإصدار الدليل الألكتروني .

كما تم تفويض لجنة الدليل بتنظيم مؤتمر أو إجتماع لتحديد آلية 

التعامل مع الدليل الألكتروني والإعلان عن تشغيله .

، كما وافق  وخلال الإجتماع اعتمد مجلس الإدارة محضر الإجتماع 

المجلس على ما تم عرضه من قبل الدكتورة هالة محمد صلاح الدين 

التنفيذية  الإدارة  إتخذتها  التي  الجمعية بشأن الإجراءات  مدير عام 

لسنة  رقم/9  إجتماعه  فى  الإدارة  مجلس  قرارات  لتفعيل  بالجمعية 

2024/2023م .

كما وافق مجلس الإدارة على التعاقد مع شركة )إى كونتاكت ستوديو    

-     Eye Contact Studio( لتصوير الفيلم التسجيلي عن مدينة العاشر 

من رمضان ، بالإضافة إلى توجيه الشكر للمهندس خضر إبراهيم عضو 

المجلس على مبادراته الكريمة والتبرع للمساهمة فى تكاليف تصوير 

الفيلم .

فيلم تسجلي عن مدينة العاشر
وخلال الإجتماع أكد المجلس على ضرورة مخاطبة الشركات أعضاء 

قطاعات   )10( لعدد  الصناعية  القطاعات  بمختلف  بالمدينة  الجمعية 

ودعوتهم لمشاركة شركاتهم فى تصويرالفيلم  ، مع تفويض الدكتورة 

هالة محمد صلاح الدين مدير عام الجمعية بالتسنيق بين الشركات من 

أعضاء الجمعية والشركة المنتجة للفيلم وفريق الإعداد بشأن خطة 

من  الفيلم  تصوير  تكاليف  تغطية  يتم  أن  على   ، بالشركات  التصوير 

مساهمة هذه الشركات وإمكانية تحقيق وفورات مالية للجمعية .

كما تم عرض تقرير زيارة أعضاء المجلس لوزير التموين والتجارة 

الشباب  لوزير  المجلس  أعضاء  زيــارة  تقرير  وكــذاك   ، الداخلية 

خطة  بشأن  الجمعية  إدارة  مذكرة  عرض  إلى  بالإضافة   ، والرياضة 

اللقاءات والندوات مع الوزراء والمسئولين خلال الفترة القادمة. 

الدين  الشكر للدكتورة هالة محمد صلاح  المجلس بتوجيه  كما قام 

هذه  لتنظيم  ومتابعتهم  جهودهم  على  الجمعية  وإدارة  العام  المدير 

الإجتماعات التي من شأنها تحقيق أهداف ورسالة الجمعية لأعضائها .

تهنئة الحكومة الجديدة
وأكد المجلس على توجيه خطاب تهنئة للوزراء فور تشكيل الحكومة 

الجديدة بثقة القيادة السياسية على أن يتم تحديث المواعيد الخاصة 

الدكتورة  الجيد لإجتماع  التنسيق  إلى  بالإضافة   ، الإجتماعات  بهذه 

المشكلات  المستثمرين وحصر  مع  المصرية  الضرائب  رئيس مصلحة 

التي تواجه المستثمرين مع منظومة الضرائب بكافة أنواعها .

تمويل المشروعات
محافظ  الدكتور  مع  موعد  تحديد  ضرورة  على  المجلس  أكد  كما 

البنك المركزي المصري ، على أن يكون بمقر البنك لطرح المشكلات 

والمعوقات التي تواجه المستثمرين مع الجهاز المصرفي وبحث مصادر 

التمويل الميسرة للمشروعات التي تخدم الصناعة .

مصطفى  وليد  المهندس  تقرير  عــرض  تــم  الإجتماع  ــلال  وخ

الإستشاري الهندسي عن مراحل التنفيذ التالية  للمبنى الجديد ، حيث 

أقر المجلس بتحديد إجتماع للجنة المبنى برئاسة المهندس حمدي 

فى  اللجنة  تضم  أن  على  للمشروعات  المجلس  رئيس  نائب  عتمان 

عضويتها ) الدكتور صبحي نصر و المهندس عادل إسماعيل و الدكتور 

محمد الغندورو الدكتور محمد عبد العال و المهندس محمود سلطان و 

المهندس مصطفى جمال و الدكتورة هالة محمد صلاح الدينو الأستاذ 

التقرير  لمناقشة  وذلك  خلف(  محمد  الإستاذ  و  عبدالحميد  خالد 

السيولة  الجديد فى ضوء  بالمبنى  للتنفيذ  التالية  المراحل  وتحديد 

المتوفرة لذلك .

وفيما يستجد من أعمال  فقد تم  عرض الخطاب الوارد من المهندس  

خطوط  خدمات  توفير  بشأن  الإدارة  مجلس  عضو  فتحي  أحمد 

إتصالات والإنترنت وطرق ممهده ووسائل نقل بمنطقة الـ 6 مليون 

المهندس  المجلس بضرورة مخاطبة  ، حيث قرر  بالعاشر من رمضان 

رئيس جهاز تنمية مدينة العاشر من رمضان بهذه المشكلة للتوصل إلى 

حلول ناجزة لها والمتابعة فى هذا الشأن  .

كما تم عرض تقييمات مبنى الجمعية الحالى( )MCI   -    6 الواردة 

من شركات التقييم المعتمدة ، حيث قرر المجلس بأهمية دراسة هذه 

التقييمات من المكتب التنفيذي وعرض مذكرة بنتائج هذه الدراسة 

على مجلس الإدارة .

إنتهاء تخفيف الأحمال
قطاعات  رئيس  صديق  جمال  المهندس  عرض  الإجتماع  وخلال 

كهرباء المدن الجديدة مشكلة تخفيف أحمال الكهرباء والتى يتضرر 

منها المستثمرون والمواطنون ، خاصة تزامنا مع حرارة الصيف .

مشكلة  بها  لاتوجد  الطاقة  ونقل  وتوزيع  إنتاج  شركات  أن  وأوضح 

الشبكة تعمل حالياً  أن  ، مؤكداً  ألف ميجا وات  وأنها جاهزة لنقل 60 
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لافتاً أن المشكلة فى توفير الوقود الخاص بتشغيل محطات الكهرباء 

والعجز يصل إلى )15( ألف ميجا وات ، وأن قيادات الكهرباء والبترول 

ومنطقة  العجز  هذ  تخفيف  بدارسة  قامت  الجمهورية   مستوى  على 

القناة طُلب منها تخفيف )1000( ميجا فيما يخص الشرقية والعاشرمن 

الصناعية  المنطقة  استثناء  تم  كما   ، وات  ميجا   )350( منها  رمضان 

والجهات  المستشفيات  استثناء  إلى  بالإضافة  التخفيف  من  بالكامل 

بالكامل  الأحمال  تخفيف  إنتهاء  على  مؤكداً   ، والمدارس  الشرطية 

الشركات  مناشدة  المجلس  قرر  حيث   ، الجاري  يوليو  شهر  بنهاية 

الشمسية أسوة بالشركات  الطاقة  الكهرباء من خلال محطات  لتوفير 

فى  وأهميتها  المحطات  هذه  بإستخدام  بالفعل  قامت  التى  الكبرى 

توفير التيار الكهربائي بصفة مستمرة بالإضافة إلى توفير التكاليف 

خاصة على المدى البعيد.

التحول إلى الطاقة الشمسية
بإتحاد  البيئي  التحول  إدارة  بمخاطبة  الإدارة  مجلس  أقر  كما 

الصناعات المصرية لموافاة الجمعية بمصادر التمويل الخاصة بتشغيل 

هذه المحطات ، بالإضافة إلى مخاطبة الجهات المعنية بالدولة) وزير 

البنوك(       - المركزي     البنك  – محافظ  المالية  – وزير  الصناعة 

ومصادر  الشمسية  الطاقة  محطات  تشغيل  فى  المستثمرين  لمساعدة 

الأحمال  لتخفيف  منحها  يتم  التي  والتيسيرات  بها  الخاصة  التمويل 

الكهربائي  التيار  إستمرار  وكذلك  الحالية  الكهرباء  محطات  على 

بالمنشآت الصناعية بإعتباره أحد أهم مصادر الطاقة فى الصناعة .

مجلس الإدارة يناقش مستجدات المشروعات 
التي تقوم الجمعية بتنفيذها

داخل مدينة العاشر من رمضان
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المكتب التنفيذي يناقش

 تطوير معرض منتجات المدينة
وانضمام أعضاء جدد

إجتماعاً  التنفيذي  المكتب  عقد 
الهامة   الملفات  من  العديد  لمناقشة 
حافظ   محيي  الدكتور  برئاسة 
و  الإدارة  مجلس  رئيس  نائب 
عــادل  المهندس  مــن  كــل  بحضور 
عضواً  الصندوق  أمين  اسماعيل  
والمهندس محمد نور الدين  عضو 
والدكتورة  عضواَ  الإدارة  مجلس 
الإدارة  مجلس  عضو  فلتس  إنجى 
العال  عبد  محمد  الدكتور  و  عضواً 

عضو مجلس الإدارة عضواً.

المكتب  وافــق  فقد  الإجتماع  وخــلال 

لجنة  اجــتــمــاع  محضر  اعــتــمــاد  على 

وأوصى   ، السابق  إجتماعها  فى  المعارض 

لمديونيات  السداد  تيسيرات  بإعتماد 

الجمعية لدى الحاجزين بالمعرض حتى 

ــواردة  ال للشرائح  وطبقا  2024/6/30م 

بالمحضر .

منح  على   المكتب  أعضاء  وافــق  كما 

تاريخه  مــن  شهرين  مهلة  الــشــركــات 

المتأخرة  الجمعية  مستحقات  لسداد 

حالة  وفى  التيسيرات  بهذه  والإستفادة 

الإجــراءات  إتخاذ  يتم  الاستجابة  عدم 

القانونية الخاصة بفسخ التعاقد .

وأقر أعضاء المكتب بخصم نسبة 50 %  

من القيمة الإيجارية ومصاريف التشغيل 

بسداد  الملتزمة  الحاجزة  للشركات 

2023/12/31م  حتى  الجمعية  مستحقات 

ولمدة عام فقط ينتهي فى 2024/12/31م 

وذلك تحقيقاً لمبدأ المساواة .

مخاطبة  إعــادة  على  الأعضاء  ووافــق 

الوحدات  بإخلاء  قامت  التي  الشركات 

وذلك  الجمعية  إخطار  دون  بها  الخاصة 

لإعادة تشغيل الوحدات وسداد مستحقات 

التنازل كتابياً عن  المتاخرة أو  الجمعية 

حالة  وفى  تخصيصها  لإعادة  الوحدات 

الإجــراءات  إتخاذ  يتم  الإستجابة  عدم 

القانونية الخاصة بفسخ التعاقد .

الإجــراءات  على  الموافقة  تمت  كما 

المستشار  إتخاذها  تم  التي  القانونية 

تعاقد  فسخ  بشأن  للجمعية  القانوني 

الوحدات للشركات غير الملتزمة بسداد 

وبيانها  المتأخرة  الجمعية  مستحقات 

كالآتى:

   -      الحكم لصالح الجمعية فى استئناف 

جميل  ــون  ج لشركة  الفسخ  ــاوى  دعـ

وشركاه وشركة انترناشيونال للصناعات 

للكيماوية مع تكليف المستشار القانوني 

وتمكين  الأحكام  هذه  تنفيذ  لمتابعة 

الجمعية من هذه الوحدات .

الشركة  -      جــاري متابعة دعــوى     

تم  والتي  المعدنية  للثروة  المتحدة 

إحالتها لمكتب الخبراء .

   -      إعادة عرض الوحدات الشاغرة 

الشركات  على   )4( وعددها  بالمعرض 

أعضاء الجمعية لإعادة تخصيصها.

الدكتورة  بتفويض  الأعضاء  أقر  كما   

داليا ثروت رئيس لجنة المعارض بتقديم 

مقترح لتشغيل عربات الطعام والمفاضلة 

أو  الجمعية  خــلال  مــن  التشغيل  بين 

الإستعانة بشركات متخصصة.

إلى  يضاف  أن  على  الأعــضــاء  ــق  وواف

تخصيص  التشغيل  كفاءة  رفع  مقترحات 

وحدة  او  عقاري  شهر  بالمعرض)  وحدة 

وذلك  مدني(  سجل  أو  ألكترونية  مرور 

على  بناء  المعرض  على  الجمهور  لجذب 

إنجي  المهندسة  من  المقدم  المقترح 

فلتس عضو مجلس الإدارة.

التنفيذي  المكتب  أعضاء  ناقش  كما 

عن  المشروعات  لجنة  تقرير  عــرض 

المجاورة  بمشروع  الجارية  الأعمال 

أعمال  بترسية  أوصى  حيث   ، السكنية 

للاستاذ  المطر  صرف  غرف  مصنعيات 

سيف على عبد الله ، بالإضافة إلى شراء 

الخاصة  والمستلزمات  الصحية   الأدوات 

بغرف صرف المطر .

الطلبات  عرض  على  المجلس  ووافــق 

للإنضمام  الشركات  بعض  من  الــواردة 

لعضوية الجمعية وبيانها  كالآتى:

   -      شركة المستقبل للأثاث والديكور     

ويمثلها مصطفى عبدالعاطي عبد الحميد 

   -      شركة رويال للإستثمار 

العقاري  ويمثلها أسامة سعيد 

يونس

بالميرا  شــركــة        -    

ويمثلها  التجارية   للأنشطة 

عمر عبدالله إسماعيل

   -      شركة تي كيه للتنمية 

تامر  ويمثها  الــعــمــرانــيــة  

إبراهيم علي



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
ECMEI 

Subsidiary of Elsewedy Electric 

 

AAbboouutt  uuss::    
  

EEggyyppttiiaann  CCoommppaannyy  ffoorr  MMaannuuffaaccttuurriinngg  EElleeccttrriiccaall  IInnssuullaattoorrss  
((EECCMMEEII)),,  the leading manufacturer of ceramic insulators in 
the Middle East. We operate under license from Lucideon 
(formerly Ceram Ltd) in the manufacture of high tension 
insulators. 
We have a comprehensive range from disc and pin insulators 
to LV insulators. ECMEI launched 2 new Production lines ,1st  
brand “EEllsseewweeddyy  PPoollyymmeerr  IInnssuullaattoorrss” specialized on 
manufacturing different types such as (Long rod – Bracket 
insulator Composite Pin - Composite Post) and 2nd brand 
"EEllsseewweeddyy  ffiittttiinngg" for manufacturing hardware fitting 
In addition to other related services include dry cleaning and 
maintenance, erection/rehabilitation of insulators, RTV 
supply & coat also supply of raw materials, such as sand for 
transformers. 
As we always seek to fulfill clients’ requirement, ECMEI 
Launched other product lines such as Surge Arrester & Air-
disconnector switch. 
 

 
 

 

 

 

 

Head Office & Factory:  
10th of Ramadan City, Area (1/4), South (A-1) 
Tel.: (+20) 554 412 560 
Fax: (+20) 554 411 255 
Email: ecmei@Elsewedy.com / info_ecmei@Elsewedy.com  
Website: www.ecmei.com  

EECCMMEEII  pprroodduuccttss:: 
 Porcelain insulators.                
 Composite insulators. 
 Surge arrester. 
 Air-Disconnector switch 200, 400, and 630A. 
 Hardware fitting. 
 RTV coating. 




